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Samae instala
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água no Gaspar
Mirim

Site H1era criado por
jovens gasparenses
recebe atualmente
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acessos únicos por
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Um Gaúcho e um

Portenho moradores
de Gaspar vivem a

expectativa da

primeira partida da
Final da Libertadores

EsporteA14

Imprudência no

trânsito causa a

morte de quatro
pessoas na Sr 470,
nas proximidades do
bairro Arraial

Geral A6
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ARTIGOEDITORIAL

Investir no esporte
o editorial desta edição pretende tratar

deum assunto, que paramuitos é,tido apenas
�. çomo lll?er ou necessidade para uma vida

,

saudável, O esporte.
.

Mesmo em ano de Pan-americano e com

o sonho de sediar novamente uma Copa do
Mundo de Futebol e urnaOlimpíada, o Brasil
ainda engatinha quando se trata de fazer
dinheiro com o esporte e de se tomar uma

potência olímpica.
Já vimos aqui em Gaspar que

.
. competições de parapente e motocross, em

níveis estaduais atraem púb!ico para a

çidade, quem dirá uinevento"cp#U? os Jogos
.Uriiversitãrics B'rasileir�s: 'que estão

acontecendo em Blumenau.
,

São milhares de atletas de todo o Brasil

que estã6cónsumindo e gastando na cidade
sede e em seus arredores, como é o caso das

delegações que estãç hospedadas no Hotel
Raul/s. Sem contar, que em pluitos casos;
familiares desses atletas também viajampara
acompanhar a competição. Isso tudo tr�
dinheiro,@ visibili1�g� para a cidade.

Outro fator" dê esporte" que
movimenta diretamente a economia, mas

têm ga�?s futuro� �a área social são
.. ?�F:;itrabalhosii.de '" base eea formação de atleta�:'

,

:Além de evitar que muitod;jovens se

• aproximem de atos ilícitos é importante ,na

iii �orrnação de cida
'

.

Os quê
complemento da educação nos bancos

��scolarest além uadr
sl:atle ,

chan

Na boca do povo...
Você prestigia as Festas

Juninas?
Sim, porque é sempre
bom participar dos
festejos populares no

município. Maria Anita
Quaiato Cazett,
aposentada, bairro
Santa Terezinha

Sim. Porque gosto de

seguira tradição.
Participo destas festas
desde criança. Ademir

da Maia, servente,
bairro Centro

Não. Porque eu não

gosto de Festa Junina.
Milena Reinert,
estudante, bairro
Santa Terezinha

ARTIGO

o País do agora
A despeito dos inúmeros escândalos que

assolam a Nação, é preciso olhar para um
outro lado. Certa vez se disse que "o Brasil
era o País do amanhã". Reformulando: o
Brasil é o país do agora, do hoje, a ''bola da
vez". Em vários aspectos, percebe-se sinais
de recuperação e de desenvolvimento
econômico e social. Poucas vezesnahistória
deste País houve tantos investidores
internacionais interessados em aqui
despejarem seus dólares. Em 2006, foram
14 bilhões de dólares; em 2007, a previsão é

, de 20 bilhões de dólares. O "risco Brasil" é
um dos mais baixos dos últimos dez anos.

Daí porque as oportunidades são muitas,
cabe ao governo negociá-las com o capital
internacional.

Face visível dessa nova fase do País é o
investimento em pesquisa e tecnologia.
Nunca se investiu tanto neste setor como nos
últimos anos. Precisamos; sim, demaismão

, de-obraqualificadapara sustentaros avanços
em vários campos da ciência. Exemplo claro
de desenvolvimento tecnológico é o

Programa de Bicombustíveis. O Brasil é um '

dos países onde a pesquisa nesta área mais
avançou nos últimos anos, Tanto é verdade
que, recentemente, Brasil e Estados Unidos
assinaram um acordo, de cooperação
tecnológica em biocombustível.

As bolsas de valores,' antes uma utopia
para a maioria dos brasileiros, vivem
momentos de euforia; No campo, a

agricultura dá sinais claros de recuperação.
Além disso, empresas nacionais atingem
patamares de excelência e escala globais.
Elas entram em novos mercados e

demonstram toda a competitividade dos

produtos "made inBrazil". Com 140milhões
de habitantes, o Paquistão jamais havia

comprado produtos brasileiros. Em 2006, o
primeiro negócio foi fechado. Nas cidades
brasileiras, a construção civil voltou a

.produzir depois de anos de, estagnação,
gerando milhares de empregos. O mesmo

pode-se dizer do mercado de shoppings
centers, com a participação dos maiores
investidores do mundo. Mais um sinal de

que o país está, sim,mudando. Nenhum setor

captou tanto dinheiro na bolsa quanto o

imobiliário, e os bancos lucraram menos no
ano passado. O turismo é outro setor que
vemexperimentando um crescimento à taxa
anual de dois dígitos. Com a onda de ataques
terroristas no mundo, o Brasil se tomou um
dosprincipais roteiros turísticos, epode atrair
ainda mais turistas internacionais se houver
uma solução para a questão da segurança
pública.

O empresário bràsileiro está mais
consciente e voltado para a captura de

oportunidades nos mercados interno e

externo. Por isso, quando se lê e se ouve que
a moeda norte-americana está despencando
os sobressaltos são'menores. Nãoexistemais
a incômoda sensação de "quebradeira". Na
verdade, só não sobreviverão as empresas
que não se prepararam para a nova ordem
da economia mundial. Talvez, num futuro

próximo, não venhamos a nos tomar a

potência de umaAlemanha ou de um Japão,
mas existem sinais claros de que
caminhamos na direção segura do
crescimento rápido e sustentável.

Alexandre Melo - jornalista e

colunista deste jornal
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Resiliência e drama

ecológico
Inegavelmente estamos enfrentando,

com o aquecimento global já iniciado,
uma situação dramática para o futuro
do planeta e dahumanidade. N.ã9 apenas
os grupos ecológicos estãb��amente
mobilizados mas também os Estados
centrais e periféricos. Vivemos tempos
de urgência. Não é impóssfvêl que a

Terra, repentinamente, entre num
estado de caos.

Não consideramos esta situação
uma tragédia, mas uma .crise que
acrisola, deixa cair o que é agregado e

acidental e libera um núcleo de valores,
de visões e de práticas alternativas que
devem servir de base para um novo

ensaio civilizatório. Depende de nós
fazermos com que os transtornos

climáticos não se transformem em

tragédias mas em crises de passagem
para um nível melhor na relação ser
humano e natureza. É neste contexto

que cabe o conceito de resiliência.
O termo possui sua' origem na

• metalurgia e na medicina. Em

metalurgia resiliência é a qualidade dos
metais recobrarem, sem deformação,
seu estado original após sofrerem

pesadas pressões. Em medicina é a

capacidade dos ossos crescerem

corretamente após grave fratura. A
partir destes campos, o conceito

migrou para outras áreas como para a

educação, a psicologia, a pedagogia, a
ecologia, numa palavra, para todos os

fenômenos vivos que implicam
flutuações, adaptações, crises e

superação de fracassos.
Resiliência comporta dois

componentes: resistência face às
adversidades, capacidade demanter-se
inteiro quando submetido a grandes
exigências e pressões e em seguida é a

capacidade de dar a volta por cima,
aprender das derrotas e transformar os

aspectos negativos em novas

oportunidades e em vantagens. Numa
palavra, todos os sistemas complexos
adaptativos, em qualquer nível, são
sistemas resilientes.Assim cada pessoa'
humana e o inteiro sistema-Terra.

Para sermos resilientes
positivamente precisamos antes de
tudo cultivar um vínculo afetivo, no
caso, com a Terra: cuidá-la com

compreensão, compaixão e amor;
aliviar suas dores pelo uso racional e
contido de seus recursos" renunciando
a toda violência contra seus

ecossistemas. A vida passou por
inúmeras devastações e sempre foi
resiliente e cresceu em biodiversidade.

Leonardo Bof! - Teólogo
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Política
Prefeitura faz repasse
de R$ 35 mil ao Tupi

Direto ao Assunto

Tupi recebe verba da

prefeitura para investir em
trabalho social que atende a

400 crianças e revela

craques para o mundo
inteiro e ainda evita que
esses jovens caiam na

ociosidade.

O PREFEITOADILSON Schmitt e
o presidente interino da Fundação
Municipal de Esportes Andrione

Marquetti, repassaram na manhã de

segunda-feira (11), um cheque de R$
35 mil para a Associação de Pais e

Amigos do Futebol Menor do Clube
Atlético Tupi. O repasse faz parte da

promessa do prefeito de investir no

esporte o dinheiro que sobrou dos
cortes de gastos com cargos da

Fundação Municipal de Esportes.
A verbabuscadarapoio ao trabalho

de inclusão social desenvolvido pelo
TUpi, que atendehoje 400 crianças, que
enquanto se dedicam à prática
esportiva no clube estão longe de

tentações ilícitas e da ociosidade, como
ressaltou Adilson Schmitt.

"Temos que dar oportunidade a

essas crianças, porque assim as tiramos
das ruas e evitamos que se aproximem
de coisas ruins", disse o prefeito.

Adilson também elogiou a

agilidade na aprovação da Lei que
viabilizou o repasse, pelos vereadores

Prefeito Adi/son repassa o cheque ao presidente do Tupi, Levi 8ini

na Câmara.

Com esse repasse serão
beneficiados atletas das categorias
fraldinha até ajuvenil, que custam aos

cofres do clube, segundo informou o

presidente das escalinhas Wolnei
Erckmann cerca deR$ 8mil pormês.
Mas o apoio do poder público pode
ajudarpara que o projeto atenda ainda
mais crianças e de forma mais

completa.
"Temos todo um projeto de

modernização das instalações do

Tupi, com maior apoio de

empresários e poder público
poderemos em um futuro próximo
termos alojamento para esses futuros

craques", declarouWolnei. Para Levi

Bini presidente do ClubeAtléticoThpi,
o apoio do poder público é
fundamental para o desenvolvimento
do esporte.

''É muito difícil fazer futebol no

Brasil, o custo émuito alto. Parabenizo
essa iniciativa de Gaspar. Eles estão
investindo na continuidade da

educação desses jóvens. Esperamos
um dia poder estender a outras

atividades esportivas", ressaltou Levi.
Bini ainda disse que o gasparense

precisa prestigiar e acompanhar mais
os trabalhos doTupi, porque só através
do conhecimento terá confiança de

apostar e investir no esporte.
"Não queremos ter lucro com o

Tupi, queremos sim fazer um trabalho

Cada um dos quase seis milhões
de habitantes de Santà Catarina

gasta, em média, R$ 40,92 por ano
para manter em funcionamento a

Assembléia Legislativa, com 40

deputados. É o décimo parlamento
estadual mais caro do Brasil - o

primeiro no ranking é o do Distrito
Federal.

Os dados, referentes ao

orçamento de todos os estados neste

ano, são fruto do levantamento
realizado pela ONG Transparência
Brasil, divulgado ontem. Feito com
a União, estados e capitais, o

estudo revela, também, que a

manutenção das três esferas do
Poder Legislativo (federal,
estadual e municipal) custa R$
117,42 por morador nas capitais
brasileiras.

O orçamento anual da

Assenibléia catarinense é de R$
243,8 milhões. Isso equivale a R$.
6,09 milhões para cada um dos 40

parlamentares. Esses números
fazem com que o Estado tenha o

sexto maior orçamento por
legislador do país, praticamente
empatado com Minas Gerais, Rio
de Janeiro e Rio Grande do Norte,
terceiro, quarto e quinto colocados,
respectivamente.

JORNAL METAS
13 a 15 de Junho de 2007

• Manifestações - Queremos externar aqui nossos sinceros

agradecimentos, aos assíduos leitores do Bissemanário Jornal
Metas, impresso e on-line pelas inúmeras manifestações de

apoio e incentivo através das ligações e e-mails que recebemos

parabenizando o Jornal Metas e toda equipe pela Medalha de
Prata no 8° prêmioAdjori de Jornalismo. Apesar dás dificuldades
e dos obstáculos que enfrentamos no dia-a-dia, da arte de fazer

jornal, e de alguns poucos ainda não valorizarem, é gratificante
ter de uma maioria o reconhecimento do trabalho e a satisfação
pelo prestígio que o Jornal Metas vem tendo junto das
comunidades locais e em nível regional. Nossomuito obrigado
pelo carinho.

• Reforço - A anunciada transferência do do�cfiio eleitoral
do publicitário e consultor de Empresas Herculano Domício
Martins para Gaspar fez soar os comentários políticos locais
acerca de seus objetivos. Podendo reforçar sem dúvidas qualquer
time em termos de estratégia. Aí vai depender de uma série de
fatores. Alguns apostam que é aliado no momento do prefeito
Adilson Schmitt, mas objetivo e determinado que é, terá
dificuldades para enquadrar o mandatário de Gaspar, com vistas
a mudar sua própria imagem perante o eleitor. Herculano pode
colaborar num plano diferente, em que se forme um pensamento
moderno. Mas como em política é tudo uma surpresa, ninguém
pode duvidar que se lance candidato. Uma filiação partidária
até outubro poderá ajudar a decifrar em parte suas intenções.

• Taxativo - A forma definitiva como trata determinados
assuntos, no caso o pedido de mudança nos pontos de ônibus
da Avenida das Comunidades, dá o tom de como o prefeito
Adilson Schmitt se coloca diante dos assuntos. É claro

que a cidade precisa de mudanças, precisa de organização.
Mas em Gaspar se está fazendo o sentido inverso do que
se faz na maioria das principais e modernas cidades do
Mundo. Ao invés de privilegiar carros particulares, as

grandes metrópoles estão preferindo o transporte coletivo,
que leva mais gente e exige menos espaços para
estacionamentos. Mas nem o apelo dos idosos ameaçados
pelo trânsito suicida da Avenida das Comunidades e Rua

Duque de Caxias foi capaz de sensibilizá-lo.

II Super Zoni - As novas aquisições da rede Zuper Zoni dão
o tom do crescimento da empresa a partir de uma administração
moderna e dedicada. O tradicional slogam "Orgulho de Ser

Gasparense" reforça ainda mais agora, porque ultrapassou os

limites territoriais do município para ganhar visibilidade num

dos maiores mercados consumidores do Estado que é Blumenau.

Aplausos, Todos!
'

• Feijoada - O Partido dos Trabalhadores de Gaspar, dia a

dia vem se organizando, e fortalecendo sua base eleitoral no

município. Está sendo organizado um encontro seguido de

almoço na Mata Nativa Park para sábado dia 16, a partir das 10
horas e tem como cardápio uma superfeijoada. Estão
confirmadas as presenças da Senadora Ideli Salvati, Deputado
Federal Décio Lima, Deputada Estadual Ana Paula Lima e

demais lideranças políticas locais e regionais queTalaram das

ações de Governo para Gaspar.

II Dobradinha - Não se surpreendam se em 2008 pintar
uma dobradinha: Celso Zuchi/PT - Clarindo FantonilPP. Os
dois partidos desde 2006, quando do segundo turno no Estado
e em nível nacional, demonstram interesse- em seguir unidos
no maior número de municípios nas eleições do ano que vem.
É claro que onde for possível. No caso de Gaspar não é tã�
impossível assim.

.

e-mail: pimenta@jomalmetas.com.br

'_ .&.
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Comunidade
Samae amplia rede de água
na Rodolfo Vieira Pamplona

Direto ao Assunto

Samae está ampliando a

rede de distribuição de
água na Rua Rodolfo
Vieira. A obra deve levar
20 dias para ser
concluída

O SERVIÇO AUTÔNOMO
Municipal de Água e Esgoto
de Gaspar (Samae), iniciou na

manhã de segunda-feira (11)
as obras de ampliação da rede
de distribuição de água da rua
Rodolfo Vieira Pamplona, no
bairro Gaspar Mirim.
A rede já existente,

composta por tubulação de
60mm no eixo da via, será
substituída por duas novas

redes nos passeios com

diâmetros de 85 mm. No total,
serão implantados mais de
dois mil metros de rede.

A obra, com um custo

estimado de R$ 31.000;00,
está sendo custeada por
recursos próprios do Samae e

deve estar concluída dentro de
20 dias úteis. "É importante
ressaltar que neste período de

obras, o abastecimento de

água na região acontecerá

normalmente,sem
interrupções em um primeiro
momento", informa o Diretor
Presidente do Samae, Luis
Carlos Spengler, o Cuca.

As obras começaram na segunda-feira (11) e devem ficar prontas em 20 dias

Um dos motivos que riscos de romper e gerar demanda populacional, é um

estimulou o Samae a ampliar futuros problemas no local. O fator que temos de levar em
a rede, foi o revestimento Samae está prevenindo o consideração. Temos de estar
asfáltico da Rua Rodolfo problema com a substituição preparados para o futuro",
Vieira Pamplona. "A rede que da rede. E também o aparente salienta Spengler.
está sendo substituída corria crescimento da região, a

3332-3978
.

- Rua Itajaí, 552 - Gaspar

.JORNAL METAS
13 a 15 de Junho de 2007

Samae faz
reunião na

Carolina
O Diretor Presidente do

ServiçoAutônomoMunicipal de
Água e Esgoto de Gaspar
(Samae), Luis Carlos Spengler,
e o Diretor Geral Técnico da

Autarquia, Rui Carlos

Deschamps, participaram de
uma reunião com o Presidente
daAssociação deMoradores da
localidade daCarolina, noBairro
Belchior Alto, Ademir Valdir
Marquato, e representantes das
nove famíliasda comunidade. O
encontro aconteceu no sábado

(9) e em pauta estava a

distribuição de águapotável para
a localidade.

A tônicaprincipal dareunião
foi a reivindicação da
comunidade para a implantação
de uma rede de distribuição de

água potável, numa extensão
totalde650metros, com60mm,
na Rua Emílio Roweder que
abranja as cerca de 10 famíliás
residentes na via ''Mas a obra
necessitará também de um

sistema de recalque, tendo em

vista a elevada altura da rua",
explica Spengler.

Abastecida pela ETA V,
localizadanobairroBelchior, na
RuaEmílioRowederestá acima
do nível da ETA e a elevação
impede a rede de distribuiçãode
água de chegar às casas.

O Samae estima um custo

aproximado de R$ 15.000,00
para a concretização da obra. A
comunidade auxiliarános custos
e mediante a parceria, o Samae
acredita que a obra possa ser

executada ainda este ano.
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Obras inacabadas geram
lamaçal no bairro Sete
canteiro de obras inacabadas
que incomodam e atrapalham a

vida de seus moradores e

freqüentadores.

AS RUAS DO bairro Sete de Setembro,
em torno do Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro, sofreram inúmeras

alterações no seu trânsito e em sua

urbanização, mas as obras ficaram
inacabadas. E com o fluxo de veículos

que por ali transita e as chuvas, a

situação está calamitosa.
O asfalto, como já denunciamos, está

se deteriorando pelo peso que vem

recebendo e em alguns pontos como na

ladeira que dá acesso ao hospital, não
foi feita uma contensão para o barranco
e o asfalto aos poucos vai cedendo.

A lama pela falta de cobertura
asfáltica também tem incomodado. os
moradores, pedestres e comerciantes da

região. Por ser uma rua em declive, tudo
que é arrastado pela água da chuva vai

parar na Rua Sete de Setembro.
O médico Sérgio Beduschi, morador

e tem sua clínica no bairro, não agüenta
mais a poeira em dias de sol e o lamaçal
nos dias de chuva e· cobra das
autoridades alguma providência.

"Só fizeram estrago aqui. Parece que
fazem tudo sem planejamento.

Obra inacabada no morro do hospital traz lama para as demais ruas do bairro

Bagunçam e vão embora. Eles deveriam estamos aguardando o trâmite legal a

quando começar uma obra ir até o fim, concorrência para aquisição de'rríaterial.
.>

porque se eles deixampela metadeo Esperamos que seja resolvido o mais

que está bom fica sobrecarregado", rápido possível", explicou Maurílio
disse o doutor.

. "

Schmitt, Secretário de. Planejamento.
A Prefeitura alega queas obras-na' A falta de previsão de quando o

localidade ainda não-foram concluídas
"

problema será sanado; obriga a secretaria
devido à necessidade de processos de obras' a improvisar.
burocráticos para aquisição dematerial, "Enquanto o material não chega
principalmente asfalto, mas que toda, iSt�JP.0S amenizando, procurando
aquela área receberá a urbanização ,_ sempre fazer. a limpeza da região",
devida.

�. ,

finalizou o Secretário de Obras Nicésio
,'.

"Toda aquela área será asfaltada, Morastoni.

empréstimos e pesquisas está mais amplo
paramelhor atender os amantes da leitura.
O horário de atendimento é de 7h3Omin
às 12h e das 13h30min às 17h.

E começando .as atividades no novo

recinto, na terça-feira (12) iniciaram as

inscrições para aOficina Contos Contados
e Desvelados, um projeto da Secretaria de

Educação de Gaspar, Biblioteca Pública

Municipal, Sociedadé Amigos da
Biblioteca (SAB) e ProgramaNacional de
Incentivo à Leitura (Proler).

MinistradaporCleber Fabiano da Silva,
a oficina acontece nos dias 20,21,25,27
e 28 de junho, na própria biblioteca, das
18h30min às 21h3Omin e tem carga horária

,

total de 20 horas.
São 35 vagas, com inscrições a R$

35,00. Os participantes que obtiverem
100% de freqüência receberão certificado.

No mesmo espaço, também estã
funcionando aCoordenadoria daEducação
de Jovens e Adultos - EJA, das 7h15min
às 13h15min. Nesta semana o Conselho

Municipal de Educação instalará sua sede'
no local e passará a atender no mesmo

Novo local da Biblioteca Dom Daniel Hostins está mais aconchegante à leitura

Desde segunda-feira (11) a Biblioteca espaço. O novo local na Rua Coronel

Municipal deGasparDomDaniel Hostins Aristiliano Ramos, 453, que abriga o

está atendendo normalmente em um novo acervo que está à disposição pata

.

_,

SEGU!iti3U'1l1
Por Marafioti

II Noções Ambientalistas uII" - Cri
mes contra omeio ambiente (FAUNA)

!li FAUNA - é o conjunto d9S animais
.

'�ristentes em uma deterrninadaregião.

"Constitui crime contra a fauna, as
práticas que coloquem em risco sua

furição ecológica, provoquerri a

extinção das espécies ou submetam os

animais à crueldade": Mâtar, perseguir,
caçar, apanhar, utilizar espécimes da
fauna silvestre, nativos ou em rota mi- .

gratória, sem a devida permissão, licen
ça ou autorização da autoridade com

petente, ou em desacordo com a obti

da;

Também se enquadram nesse tipo
legal, quem impede a procriação da

fauna, 'sem licença, autorização ou em

desacordo com a obtida; quemmodifi

ca, danifica ou destrói ninho, abrigo ou
criadouro natural; quem vende, expõe
à venda, exporta ou adquire, guarda,
tem em cativeiro ou depósito, utiliza
ou transporta ovos, larvas ou espéci
mes da fauna silvestre, nativa ou em

rota migratória, bem como produtos e

objetos dela oriundos, provenientes de
criadouros não autorizados ou sem a

devida permissão, licença ou autoriza
ção da autoridade competente;

Quem praticar qualquer destes atos
acima citados sem autorização, comete
crime previsto noArtigo 29 da lei 9605/
98, Lei dos Crimes Ambientais, que é

pena de seis meses a um ano de

detenção e multa. (Algué�t que tii;r
conhecimento de pessoa que esta
cometendo crimes desta natureza,
denuncie para os órgãos de segurança,
Polícia Militar, Polícia Ambiental,
IBAMA, Secretarias Municipais do
Meio Ambiente e Polícia Civil).

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

período em que funciona a EJA.
Já a inauguração desse novo local está

marcada para a próxima semana, 18 de

junho, às 11 horas. Os três órgãos agora
estão localizados nos fundos da Secretaria

Municipal de Educação.

liliiii Biblioteca Pública Municipal
Dom Daniel Hostin
• 35 vagas
.. Inscrições: R$ 35,00
II Horário de funcionamento da
biblioteca (7h30min às 12h /
13h30rilin àsl7h)
liliiii Mais informações: 3332-5156

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Astra bate em Fusca e mata um

bebê e mais três pessoas na Br 470
Imprudência causa acidente
com quatro vitimas e deixa dois
feridos·na Br 470 em Gaspar.

UM ACIDENTE NA Br 470, em

Gaspar, tirou a vida de quatro pessoas,
entre elas a de um bebê de nove meses,
na noite de sábado (9). O Fusca, de placas
LYY 8623 de Navegantes, conduzido por
Carlos Alberto Emília, de 45 anos,

vitimado no acidente, foi atingido
frontalmente por um Astra, de placas
MDY 0682 de Palhoça, que invadiu a

faixa contrária, segundo informou a

Polícia Rodoviária Federal.
Além de Carlos Alberto, também

morreram no acidente mais três pessoas
que estavam .no Fusca, Cidilene

Aparecida Pereira Erm1ia, de 40 anos,

Leonita Rosa, 52 anos e o bebê P.P., de
nove meses.

Uma quinta passageira do automóvel

atingido foi levada ao Hospital Marieta
KonderBornhausen, em Itajaí, e liberada
em seguida.

Dos dois passageiros doAstra, apenas
o ocupante do banco do carona sofreu

ferimentos leves. O acidente ocorreu por
volta das 19h20min e aconteceu no

quilômetro 32,5 em uma ponte próximo
.à entrada do bairro Arraial, o trecho é

permissível de alta velocidade o que
ocasiona muitos acidentes graves como

este ocorrido. Segundo o Policial
Rodoviário Rebello, a alta velocidade e .

ultrapassagens colocam em risco os que
transitam na rodovia. Porém a Polícia
Rodoviária tem aumentado a fiscalização.

"Intensificamos o controle através de
radares móveis. O local do acidente não é
um ponto crítico, mas a imprudência dos
motoristas pode o transformar emum local

perigoso", disse Rebello.
O boletim do acidente será

encaminhado pela Polícia Rodoviária
Federal à Delegacia de Polícia Civil da
Comarca de Gaspar para que seja aberto O local do acidente permite que os motoristas abusem das ultrapassagens
in uérito.

Local: Soe. 9 de Ag

Início: ·23h
Data: 16/06/0

INGRESSOSANTECIPADOS:
Xodó Som

LolãoAbreu 13332-1696

VenturiniMateriais de Construção no Baú Baixo

Churrascaria Toni

Brechó MulherModerna - Rua São José em Gàspar
Bananas Japa no Baú Baixo
Mercado Relnert na Lagoa'
Frigorífico Santos no Baú Baixo
Padaria Daniel IEncomenda.s: 3332-8635

Casa da Ferragem na Rua São José 13332.2945

Vereadora Tereza da Trindade

Churrascaria Raurs

Reis Car em Ilhota 13343-7169
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Leitores reconhecem conquista do Jornal Metas
Público envia e-mails de congratulações ao Jornal Metas pela conquista da

Medalha de Prata no 8° Prêmio Adjori de Jornalismo
JORNALMETAS É PRATA!

Parabenizo toda equipe JORNALMETAS pelo importante prêmio
conquistado. Prova de que é possível, mesmo com dificuldades, fazer
jornal independente, sério e com responsabilidade, lutando sempre
contra as desigualdades e buscando a inclusão social de todos os

leitores.

Parabéns a todos!

Tonho Dalsochio

Parabéns!! !

Beto, este é o reconhecimento do seu esforço e de toda sua equipe,
acompanho este importante veículo de comunicação de Gaspar faz
quatro anos, tenho orgulho de ter feito parte desta família. A empresa
Jornal Metas é orgulho para todos os gasparenses, é i:sto que nossa

cidade precisa: Empresas e pessoas que sejam sinônimo de qualidade,
competência, ética e respeito, pois é assim que deveríamos nos destacar
no Estado.

Parabéns JornalMetasl!'
E no ano que vem tem ouro!!

Kleberson Luiz Isensee
Gerente Geral do Besc deAgrolãndia

Beto,
Parabéns pela premiação, com toda certeza merecida!'!
Desejamos que o Jornal Metas continue conquistando seu espaço,

e que o sucesso e reconhecimento continuem fazendo parte da vida de
vocês.

Paulo S. Paganelli
CB Sistemas Lida.

Tenho certeza que os louros da vitória e do reconhecimento não
tardam para aqueles que trabalham com ética, profissionalismo e

dedicação. Parabéns Beto e equipe.
Um abração.

Moacir Gomes Ribeiro

'CapitãoPM

Parabéns pela premiação, é sempre bom saber que um companheiro
nosso de sala está atingindo seus objetivos e alcançando resultados
baseados em trabalho e esforço.

Grande abraço.
Hainar Zahar

Acadêmico Univali

Parabéns pelo prêmio! Este é o reconhecimento de um trabalho de
muito tempo! Que este seja o primeiro de muitos!

Abraço e Sucesso!'
Edson Ivan da Costa

Professor e Empresário

A Equipe da SASparabeniza a equipe do Jornal Metas por
mais esta conquista! Este é o merecido fruto de um trabalho sério

que vem sendo desempenhado por vocês.
Andréa Marques de Oliveira

SAS MOVIMENTAÇÃO

Fico muito feliz com o prêmio conquistado. Merecido! Agora é

partir para um grande jornal regional, pois precisamos disso. Aos
poucos temos que mostrar quem somos.

Sucesso amigo ..
Fred Ullrich

Acredito na competência e qualidade do Jornal Metas. Mas, o que
mais me leva a ler este Jornal e a imparcialidade e a credibilidade,
coisa quemuitos jornais ChapaBranca não têm. E não esqueça qualquer
dono de jornal pode contratar os melhores profissionais, mas
credibilidade e imparcialidade faz parte da índole, isto não dá para
contratar.

Parabéns!

Gilberto Rodrigo Goedert

Bom dia, Senhor Diretor e

Equipe deste conceituado
Jornal. Paz e Bem!

A Diretoria do Conseg N°
151, cumprimenta Vossas Sas.
e compartilha da alegria pelo
Prêmio recebido durante o

XXXV Congresso da Associa

ção dos Jornais do Interior de
Santa Catarina - ADJORI, con
quistando a Medalha de Prata
do 8°. Troféu Pena de Ouro,
com a 2a• Colocação deMelhor
Jornal do Interior de SC, em
Laguna SC, (dias 1°. a 3 do

corrente mês).
Parabéns e muitas realiza

ções para o futuro que lhes é
muito promissor!

Diretoria do Conseg.
Ignês Sevegnani -

secretária (r)

Meus parabéns pelo prêmio.
Gustavo Arruda

Parabéns!
Parabens pela premiação

que Jornal recebeu, sendo
extensivo a toda equipe.

.

Orlando/Carstens
Leiloeiros.

Parabéns!
Meus sinceros parabéns pelo

prêmio!

Saudações I'

César Poletto ]R

Parabéns pela conquista. Seu
trabalho sempre foi exemplar.

Duda

Agência29

Parabéns ao Jornal Metas e

toda sua equipe!
Iucca

Lojas Mambel

Parabéns Jornal Metas!
Nós gasparenses, ficamos

orgulhosos em saber que o

Jornal Metas, está entre os

melhores meios de comunicação
do estado de Santa Catarina.

Desejo a você Beto e a toda sua

equipe, muitapaz, saúde e mais
sucesso!

Prof. Emerson Andrade
Especialista em Trânsito

Univali /Educatran

Beto, você e sua equipe
merecem. Parabéns e continue
sendo sempre esse empresário
jornalista sério e coerente que
suas "metas" serão sempre
alcançadas.

Junior Hostins
Advogado

Parabéns Betão!!
Sucesso pra vocês. Eu sei como é trabalhosa esta rotina de jornal,

tanto na produção, quanto na manutenção ... Grande abraço
Eli Camargo

Assessor de Imprensa - Deputado Rogério "Peninha"

Já lhe dei os parabéns pessoalmente, mas diante da importância
do evento, principalmente da premiação recebida pelo Jornal Metas,
sinto-me cada vez mais orgulhoso de poder falar à todos que vocês
são gasparenses e mais, meus amigos. Mais uma vez, parabéns!

Marcelo Schmitz

Parabéns Beto e sua equipe! É muito bom saber é" reconhecer que
Gaspar tem empreendedor com muita competência! Por esta

capacidade temos que aplaudir, Gaspar precisa! Parabéns!
Abraço

Roberto de Souza
Confecções Rolu

Parabéns pela conquista do
Prêmio, que o seu caminho seja
sempre de sucesso caro amigo .

Maurici de Souza da Costa
Técnico de Meio Ambiente

Bunge Alimentos S/A

Parabéns a todos!
Cristiane Quintino Pereira

Analista de Recursos Humanos
Indústria de Plásticos do Vale

do ItajaíLida

Parabéns pela conquista,
quem trabalha com seriedade e

amormerece!
Gisele R. dos Santos

Gfênix Comunicação

Beto,
Parabéns e sucesso. Que este

seja mais um de muitos que
reconhecerão o seu trabalho e da
sua equipe.

HerculanoDomícioMartins

Caros Beto e Juli,
Parabenizo-os pelo prêmio

do jornal. Bem sei q'Je isto

representa parte de vossas

vidas.
Grande abraço.

Pe. Rodinei Balbinotti
Diretor de teologia -

Passo Fundo (RS)

Parabéns pela conquista!
Vocês realmentemerecem, afinal
é fruto de um excelente trabalho
realizado na nossa querida cidade
de Gaspar.

Desejamos a vocês muito
sucesso!!!!! !

Gilsom e Sandra Zanini

Parabéns!
Parabéns pela conquista,

vocês men(cem...

Binho
Vereador Rubens

Benevenuti

Caro Beto Deschamps ...
Ops, já é campeão até no nome!

Parabéns, antes de ser um

motivo para alegria, deve ser de
alerta para se fazer ainda mais e

melhor.
Continue assim sempre.

Mario Eugenio Saturno

Parabéns Beto e toda equipe
do Jornal Metas pela
competência. Isso só engrandece
nossa cidade e os cidadãos que
nela vivem.

Daniela Felzlce
Leiloeira Pública Oficial

Parabéns a todos. Prêmio
merecido. Abraços

Léia

Parabéns a todos vocês!
Carlos Alberto Hang

Colunista e apresentador
de TV

Parabéns para você e toda a

sua equipe. Acho que a

comunidade gasparense e região
também ganham com isso.

Márcio Koch

Parabéns ao Jornal Metas e,
em especial, a você Beto!

Abraço
Ademir M. Oberthier

Parabéns
Parabéns ao Jornal Metas e

toda a sua equipe pela conquista
desse prêmio.

_

Artur Henique Spengler
Churrascaria Rauls

Parabéns
Parabéns ao JornalMetas pela

conquista deste prêmio que
mostra que o bom jornalismo
sempre é reconhecido.

lata Anderson
Colunista do Jornal dos
Sports - Rio de Janeiro
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Ilhota soma esforços na luta
a favor do Meio Ambiente

-

..�.

Cercécde 30 estudantes
da�Escola de Educação
Básica Domingos José
Machado, em Ilhota,
pass�ram a integrar o
projeto Com-vida.

AATIVIDADE VISA trabalhar

em conjunto com a comunidade

para somar esforços na luta a

favor do meio ambiente.
O projeto envolve alunos de

pré-escolar à 88 séries do Ensino
Fundamental e é formado por
uma diretoria composta por
presidente, vice e coordenador,
responsáveis por fiscalizar as

ações executadas dentro da

escola, e outrós membros que

participam das reuniões e ajudam
a planejar novos caminhos para
o Com-vida.

Segundo Douglas Dognini,
presidente do órgão e estudante

�h T' série; é importante trabalhar
para conscientizar os alunos.

"Durante todos os recreios alguns
alunos ficam com um colete
amarelo e trabalham como

fiscais. Sempre que alguém joga
lixo no chão, eles vão até lá,
falam que está errado e explicam
como deve ser feito", comenta.

Segundo a professora
responsável pelo projeto, Viviane

Foto: PMI

Alunos desenharam a "árvore dos sonhos"

dos Santos, há uma rotatividade .

nos alunos que trabalham como

fiscais, pois assim, cada um deles
terá oportunidade de aprender a
cuidar do meio ambiente,
começando dentro da escola.

Além de cuidar do local que
freqüentam todos os dias, os

alunos que fazem parte do Com
vida também trazem material
reciclável para ser revendido.
"Trazemos plásticos, garrafas,
alumínio, tudo que pode ser

reciclado. Depois vendemos e

damos o dinheiro para o projeto
aqui na escola", conta Jaqueline

DA FAMíliAHOMENAGEM

"Kaká, tua lembrança entre
nós é eterna"

O dia IOde junho
amanheceu triste em Gaspar. A
notícia de teu falecimento

pegou todos de surpresa.

Ninguém acreditava no que
tinha acontecido. Aquele
acidente, que ninguém sabe
direito como foi e como

acorreu, era a despedida.
A tua idade era de apenas 23

anos.Muitos sonhos pela frente
e que foram interrompidos.
Quem sabe era o destino da

vida e Deus estava te

aguardando de braços abertos.

E nem deu tempo para te

despedires dos amigos e

familiares.

Tu eras um jovem alegre,
estudioso, persistente, religioso
e objetivo no trabalho. Gostavas
de viajar a passeio ou a trabalho.

No esporte eras fã do futebol.

Começaste os estudos no

Colégio Santo Antônio, em

Blumenau, desde o pré até o

terceirão, sempre um aluno
estudioso.A alegriamaior veio
quando saiu o resultado do
vestibulàr para o curso de

Administração na Furb. E agora
faltavam poucos dias para tua

formatura. Iria acontecer no dia

25 de, agosto. As fotos já
estavam tiradas para os

convites, o temo comprado, a

Catapan, coordenadora e

estudante da 78 série.

Concurso
Uma das propostas do Com

vida é de que os alunos desenhem
uma árvore para ser tomada

como símbolo. "Como não

sabíamos quem desenhava bem,
fizemos um concurso e agora
vamos escolher a árvore mais

bonita", conta Douglas. Na
chamada "árvore dos sonhos",
ficarão frases e pensamentos que
os alunos têm como sonhos ou

metas.

festa organizada. Tudo para
.

comemorarmais uma conquista.
Sabemos que nos cinco

últimos anos de tua vida,
ajudaste na administração da

empresa Tenda do Norte, com
teu pai e irmão. Tu não negavas
trabalho. Eras um jovem
trabalhador, esperançoso e com

visão de futuro.
Tinhas muitos amigos,

amigos de coração no esporte,
na faculdade, na profissão, no
seu lazer, entre os funcionários
e clientes. No amor deixaste um

coração magoado e ferido: a

Amanda, tua eterna namorada.

Kaká, deixaste aqui teu pai,
Calinho Ezequiel, suamãeRosa,
teu irmão Ivan, tua cunhada

Joyce e teu sobrinho querido
Pedro Henrique muito tristes. A

tua falta é grande na família e

nem acreditamos ainda no que

aconteceu.Até parece que
não retornaste da tua

última viagem e estamos

aguardando tua vinda.

Diante de tudo, nada
mais justo que agradecer
todo o apoio e

solidariedade que a

família recebeu e vem

recebendo de amigos e

familiares. Um

agradecimento todo

especial pará o frei
Jurandir Scoz que

acompanhou a trajetória
do Kaká e proferiu
palavras de conforto neste
momento tão doloroso.

Kaká, tua partida nos
'-----_-'----_---"

deixou tristes, mas

sabemos que deixaste um pedaço
de teu coração em cada amigo e

familiar. Quando nasceste, só tu

choravas, enquanto todos

III A sigla significa Comissão
de Meio Ambiente e

Quálidade de Vida. Se baseia
na participação de estudantes,
professores, funcionários, '.

diretores, comunidade. Seu
papel é contribuir para um
dia-a-dia participativo,
democrático e saudável

promovendo o intercâmbio

entre a escola e a

comunidade, através da
Educação Ambiental.

terceira
do iPTU

A terceira p&rcela do

Imposto Territori�r Urbano
(IPTU), para os contribuintes

gasparenses que optaram pelo
parcelamento, vence na

próxima sexta-feira (15). O

pagamento poderá ser

efetuado nas agências
credenciadas: Banco do

Brasil, BESC; Bradesco,
HSBC, Blucredi, Cecred,
Caixa Econômica Federal e

nas Casas. Lotéricas-.i
- Com a primeira parcela, o

. município conseguiu arrecadar
em tomo de R$ 11O mil. Na

segunda, a arrecadação reduziu
em quase 40% em relação à

arrecadação daprimeiraparcela.
Em abril, o município recebeu

de impostos aproximadamente
R$ 68 mil. Segundo dados da:

Secretaria de Administração e

Finanças, cerca de R$ 290mil a.
mais deveriam ter sido

arrecadados no pagamento das

duas parcelas.
"A inadimplência gera um

déficit ao município, que sofre

uma defasagem nos recursos

que deveriam ser investidos em

benfeitorias à cidade. O IPTU é

importante, pois é um recurso

que permanece na cidade para
ser aplicado aqui. Isso permite
ao município dar as

contrapartidas necessárias aos

financiamentos e convênios

para a execução de obras nos

vários bairros e ruas da

cidade", destaca o Prefeito de

Gaspar, Adilson Schrnitt..

sorriam: Agora todos choram,
e só tu, na vida eterna, estás

sorrindo. Descanse em paz!
Texto: Gilberto Schmitt

- --
_
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HLERA comemora recorde de acessos
INICIATIVA. FOI O que
tiveramos gasparenses Guilherme

Henrique Spengler, Ramon Luiz
Pereira eRodrigo SpenglerSoares
quando resolveram criar o site
Hlera, quehoje recebemais de urn
milhão de acessos únicos pormês.

O Hlera, que completou cinco
anos de serviços na web no dia
nove de junho deste ano tem

muito. mais motivos para
comemorar além de seu

aniversário. Hoje,
o site bate recorde
de visitas a cada

mês, sendo um

dos sites mais
acessados da

região do Vale do

Itajaí. No mês de
maio foram
1.600.000 visitas,
vindas de
diferentes lugares do Brasil.

"No fundo, sempre
acreditamos que poderíamos
chegar a estes números e

trabalhamos muito para que o

sucesso fosse alcançado", afirma
Ramon Pereira, um dos
fundadores. Rodrigo Spengler,
fundador e sócio-gerente doHlera
explica que as visitas são fruto de
urn trabalho árduo de divulgação
em toda intemet e também devido
a parcerias com outros' .sites de
buscas.

SegundoGuilherme Spengler,
também fundador do site, o que
mais atrai visitantes para o Hlera
são as coberturas fotográficas das
principais festas da região, feita
por colaboradores que se

ofereceram para a atividade. "O

que também contribuiu e muito

para o site se tornar tão visitado
foi a criação do fotolog do Hlera,
em 2004, que atraiu muitos
intemautas para apágina", afirma.

Este ano, o site se tornou

empresa, a Hlera Networks, e
também urna forma de renda para
os fundadores. "No começo
tínhamos que tirar dinheiro do
nosso bolso para pagar os gastos

. do Hlera, hoje já conseguimos
custear isto com os anúncios

colocados no site",
diz Ramon.

Porém,
conforme

explicaram os

fundadores, a

maioria dos
anunciantes do
Hleraé de forae on
line. "Corremos
muito atrás de

dinamismo ao site. "As

atualizações e inovações são

sempre feitas para agregar valor e

qualidade ao site", comenta
Rodrigo.

Os três empreendedores são
unânimes ao afirmar que não

imaginam o site fora do ar e que
estão investindo em outros

projetos, com novos conteúdos,
pensando sempre no futuro do
Hlera.

Como tudo conieçou
AEquipe Hlera surgiu no ano

de 2002, após o término do curso
de Web Design. Os alunos
Guilherme Henrique Spengler,
Ramon Luiz Pereira e Rodrigo
Soares Spengler concluíram o

curso e tiveram a idéia de
desenvolver um site, que
colocasse em prática todo o

anunciantes gasparenses, mas eles conteúdo aprendido.
ainda não perceberam a Em abril do mesmo ano,

visualização que seu organizaram a parte financeira.
anúncio teria

���;���__�D:eP:o:i:S� de
j>
terem

no site",'" escolhido.
I a m e n t a um nome

Guilherme.
•.

-I; para o Portal
O site deram início

oferece uma aos trabalhos.
infinidade de Em meados

serviços, de maio,
c o m o passaram a

no t í c i a , desenvolver o

agenda de

J
conteúdo do

baladas, site. O

p i a das, www.hlera.combr

horóscopo,
_.

foi inaugurado no
resumos ��--��! dia 9 de junho e

de livros, fotos, hoje se tomou urn

links, entre outros. OHlera já está Portal com vida
no seu terceiro layout, sempre própria, oferecendo o melhor
renovado para dar mais conteúdo para seus usuários.

oje, O site

,ra recebe
.àis de um

milhão d
acessos Ú

por mês

-

Rodrigo (E), Ramom(C) e Guilherme (D) são os fundadores do site

Com a intenção de

aproximar o site dos

usuários, a equipe do
Hlera resolveu criar um

mascote, o H, garoto de
17 anos. Ele curte o que. a
maioria dos jovens gosta
de fazer: praticar
esportes, sair para as

baladas, ir ao cinema,
conversar com os amigos.
Mas nem por isso esquece
de suas responsabilidades
perante os pais, a família,
os estudos e o próximo.

O nome para o

Mascote foi escolhido
entre várias sugestões dos
internautas. Depois de
uma disputa acirrada, o

. grande campeão foi o
adolescente Geovani de
Oliveira, que sugeriu o

nomeH.

Hrota.com.br

O Hlera está sempre em
,/

-

busca de novas atraçoes
para o seu público e para
isso cria novas seções. A
mais recente delas foi a

criação do site

www.hrota.com.bn.mais
novo produto do site Hlera.
No começo, a idéia pareceu
difícil pois exigiria tempo e

esforço dobrado da equipe
para encontrar parcerias.

Foi então que o

fotógrafo Fábio Venhorst

procurou o Hlera e fez urna

proposta de parceria para
por em prática o projeto.
Ele é o responsável pelas
fotos, enquanto o site
elaborarou umWeb Site e
seleciona as garotas.

O primeiro ensaio foi

inaugurado no dia 6 de

março de 2007.

• •

gta mais

Roberto M. Castro. !
7460.

.

332-3732.
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Seja um convidado
de sua própria festa

.
:;{:�. �

Damas de honra também são responsabilidades das cerimonialistas

PARA PREPARARMOS A

festa dos nossos sonhos preci
samos ter tempo e muita dedi

cação. Mesmo assim, muitas
vezes, algum detalhe passa

despercebido e a noite que era

para ser especial e inesquecí
vel acaba perdendo o seu en

canto.

Porém, todos estes transtor
nos podem ser evitados com o

trabalho das cerimonialistas,
profissionais responsáveis pela
preparação de sua festa. São
elas quem vão assegurar que
tudo corra bem durante o seu

casamento ou outra

comemoração e garantir que
você desfrute de sua festa sem

precisar se preocupar.
"Nossa maior responsabili

dade é fazer com que a festa

seja perfeita. Exatamente do

jeito que os cli
entes sonha

ram", ressalta
a

cerimonialista
Alexandra

Gonçalves de
Oliveira. Se

gundo ela, es

tes profissio-
nais têm a função de preparar,

organizar e coordenar as festas,
do jeito que o cliente deseja.
"Nós damos sugestões, mas

quem decide como e o que será

sso objetivo
azer a festa

feito são os clientes. Nós
estamos ali para ajudar e apoi
ar e não para decidir. Fazemos

os preparativos da forma que
os clientes nos pedem", expli
ca Alexandra.

A cerimonialista começou o

seu trabalho com eventos em

Blumenau, como feiras e con

gressos. Após, se aperfeiçoou
em casamentos e há três anos

oferece o serviço em Gaspar,
junto com sua irmã Karen.

"Montamos uma equipe e hoje
contamos com cerca de 10 pro
fissionais", revela. Quando há
muito trabalho, sua outra irmã
Carmem, também

cerimonialista dá uma mãozi-,

nha. "Hoje a Carmem realiza
cerimoniais em Joinville, mas
de vez em quando vem para

Gaspar nos ajudar", diz Ale
xandra.

Conforme explicou a pro
fissional, o início dos trabalhos
em Gaspar foi difícil. Demo
rou até que elas ganhassem a

credibilidade e a confiança do

público. "Hoje temos o nosso

reconhecimento, há uma gran- .

de busca pelo nosso trabalho",
ressalta.

Alexandra conta que as por
tas começaram a se abrir em

Gaspar quando as

cerimonialistas
tiveram o

apoio do
decorádor

Jaildo, da
Dallarosa De

corações. "Ele
confiou no

nosso trabalho

como o clie
sonhou

e começou a

nos indicar aos seus clientes",
revela. Outro apoiador, segun
do Alexandra, foi Arthur

Spengler, que sempre as cha

ma para os eventos que acon-

,JORNAL METAS
13 a 15 de Junho de 2007

Fotos: Cine Foto Mary

Alexandra sempre previnida com agulha e linha na mão

Karen dá os últimos retoques no noivo

festa através de rádio, serviço
de guarda-chuva, entre outros.

"Vale lembrar que o cliente es

colhe somente o que deseja. Ele
não é obrigado a requerer todos

os serviços", explica a

cerimonialista.

ParaAlexandra, omelhor da

profissão é ver que tudo correu

como o cliente sonhou. "Fica

mos muito felizes em saber que
somos os responsáveis por rea
lizar o sonho de muitas pesso
as. É muito gratificante chegar
no fim da festa e ver no rosto

dos clientes a satisfação.
Sentimos que cumprimos o

nosso dever", finaliza.

Quem quiser obter mais

jnformações sobre os trabalho

das cerimonialistas ou contratar

o, serviço, pode entrar em

contato pelos telefones (47)
8802 1185 Ou (47) 3397 2205

ou através do e-mail

alexandra_blu@hotmail.com.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa
toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento, Assine já!

exatamente

Toda quarta e sábado
informando vocêl

tecem no Restaurante Bunge
Natureza e na Churrascaria

Rauls, "O Cine Foto Mary e

o Stollmeier Fotografias, como
também a Regina Wehmuth

sempre nos ajudam", afirma
Alexandra.

O
.

trabalho do
cerimonialista é feito desde o

principio, com sugestões para
o cardápio, ajuda na escolha

das músicas, disposições das

mesas, lembrancinhas, decora

ção, etc. Ele também é respon
sável pelo ensaio e pela coor

denação da entrada dos noivos
e pais e por todos os outros

detalhes que compõem a festa.

Segundo Alexandra, o tra

balho do cerimonialista pode
variar de R$ 350,00 a R$
1.500,00, dependendo do que
o cliente escolher. A equipe de

Alexandra e Karen oferece

hoje seguranças, manobrista,
sistema interno de controle da
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Destaques
Foto: Divulgação
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Aequipe do salão PinkStarFashionparabeniza
a sua mais reluzente, meiga, estrela Chaiani
que está completando mais um ano de vida

"Chai, pessoa especial, linda por fora e por
dentro, merece que todos os seus sonhos se

realizem, pois vocêmais-que ninguémmerece.

Te amamos de montão!"
Foto: Divulgação

As felicitações do dia 12, vão para o

Vereador Celso de Oliveira que festejou seu

aniversário com a esposa Aglaê, os filhos
Marcial, Melissa e Mariana, genro Luiz e a

nora Lucilene. Parabéns e sucesso!

"LembravovóDidi quando eu eraum bebê, a vovódizia: "umdia sairemos
no jornal juntinhos e quem viver -verá". Hoje estamos aqui juntinhos e

quem vive está vendo eu te fazer esta pequena homenagem pelo dia se seu

aniversário. Parabéns ...muita saúde e paz neste seu grande coração." Com
carinho de seu neto "amado mestre" Marco Antônio da Silva

A turma daTFQuadros parabeniza o colega de trabalho Sérgio
(esq.), que no dia 10, comemorou seu aniversário. "Desejando
muitos anos de vidaparaestapessoamuito especial" TFQuatros

"Mo,
Ich liebe Dich em

Alemão
Te amo em

Espanhol
Je t'aime em

Francês
I love you em

Inglês
Ti amo em Italiano
Wo ai ni em
Mandarim

e Te amarei sempre
em Português."
Beijos Jana

Para o dia dos Namorados: Foto: Divulgação

Foto: Divulgação
�:nV1-

Nasceu no dia 18/05, o mais novo torcedor
do Fluminense ... Lucas Bridon dos Santos, filho
de Cesinha (Tabelionato Santos) e Ana Paula. "Te
amamos muito .... Beijinhos dos pais e da irmãzinha

Ana Carolina"
-,

uenóCelsO
No dia 8, o�o trOCOU de
n",nCJel Sob és da� beatraV
idade e rece

a�raço deumforte ,u

coluna Fe'�cidadesamiliares.
:1]:

seUs f ujnha\sapeq

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Charles da Conceição (C) trocou de idade no dia 7. A
noiva Patrícia, familiares e amigos desejam muitas
felicidades por esta data tão especial. Parabéns!

Quem completou mais um ano de vida dia

11, foi este querido pai, esposo, filho, tio e

padrinho Mauricio Luiz Filippe. Quem
parabenizaé sua filhaCarnila,mãe Iracema,
esposaAdriana e a afilhada Paula que diz o

quanto amamos seu dinho. 'Tudo de bom,
você merece... e que todos seus sonhos se

realize com paz, amor e união." Parabéns
de todos seus amigos e familiares!

Quem está

completando 4 anos'

hoje, dia 13, é o.

garotão Igor Schaferi.
Nascimento, que
comemora a tarde
comumafestinhapara
os seus amigos na

escola Mundo Feliz,
com a presença dos

personagensMickeye
Pateta para alegrar a
garotada! A mamãe

Lisley, o papai
Alexandre e sua

irmãzinha Emily
desejamavocêmuitas
felicidades emuitaalegriaemtodaasuavida! ''QueDeussempre
ilumineo seucaminho!Vocêéumgarotomaravilhoso! Amamos
você! Parabéns filhão!"OvovôGregórioeavovóEligiamandarrr
um superbeijo de FelizAniversário!!!

.

.

Presente nos melhore.s eventos da cidade

', _'.;
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me Segunda a Sábado no
Jlllmoço e3antar

(jJuffet : :R.J 10,00

espeto COrrido :R.J 18,00
e no domingo,

preços promocionais
SobremesaBt'átis

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

11 .3332·1469

Áurea Deschamps Krauss a popular Dóna Mause, recebeu
muitas homenagens ao completar seus 80 anos no dia 8. As

comemorações começaram já no dia 7, com um almoço em

família. No dia 8, um requintado Café Colonial, reuniu muita

gente bonita, entre familiares e amigos, para
cantar os parabéns para Dona
Mause e dar aquele merecido

abraço. No domingo, 12, uma
missa em Ação de Graças foi
celebrada na Igreja Matriz São
PedroApóstolo. "Aniversariar é uma
amostra das oportunidades que
temos de aprender a contar os

nossos dias. Os sintomas da
felicidade se traduzem do otimismo, na
fé, na esperança e no empenho por se
ser melhor a cada dia. Continue firme

pelos caminhos da virilidade e suas

verdades. Continue trilhando pelos vales
da vida, pois um dia encontrarás o mais

belo jardim, o jardim que representará a

realização de seus maiores sonhos."
Parabéns pelos seus 80 anos!!!

Estofa os e óveis Mar etti
MÓVEIS DE, ALTO PADRAo
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DESTAQUES
Foto: Stollmeier
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Os noivos Maria Fernanda Muller Baeger e Daniel

Hahnemann Hahn, disseram o sim que os uniu dia 26/05 às

21h30min na Igreja Evangélica de Confissão Luterana em

Blumenau. Os convidados foram recepcionados no DiekNaip do

Tabajara Tênis Clube, lindamente decorado por Sara Fogaça ao

som do DJ Henrique da Jovem Pan de Florianópolis. Tudo

registradíssimo pelo fotógrafo Álvaro (Stollmeier Fotografias) e

filmagem de Itelvina e Dagnoni (Argus Vídeo). Os noivos

curtiram a lua-de-mel em Paris. Felicidades ao casal!!!
Foto: Divulgação

Felicidades para
Francieli Goedert

que ontem, 12;
completou 16 anos.

Quem lhe

parabeniza são seus

pais Ana e Salésio,
sua irmã Franciani

e toda turma da,
Confecção Scheila.

Parabéns linda!!!

Foto: Cine Foto Mary

O casamento de .Vanderlei e :Ós-Ó,

Capela Santa Luziano'
e Andrea fOI realizado com e

_

I

foi no salão deFestas da�9'1 comemoração entre familiaresmoça? na

ape a Usufruam desta ti li'dade
eanugos

e ci ,Parabéns!!!

Eliane e Mário Pera com os filhos Thiago e Matheus em momento

especial no famoso Bar Garota de Ipanema, Rio de Janeiro, Local
onde Vinicius de Morais e Tom Jobin compuseram o

sucesso "Garota de Ipanema". O bar fica na Rua Vinicius de

Morais em Ipanema. É só para quem pode!

• Noite Italiana

Amanhã, 14, o Restaurante

Bunge Natureza prepara uma

requintada noite típica. Além dos

deliciosos pratos típicos e vinhos,
a noite prometemuita descontração
com apresentação do Grupo
Gaspareto, Belli Balli e ainda Show
Italiano comDecoDelponte. Hoje,
13, durante" todo o dia, as

cerimonialistas Karene Alexandra

estarão no centro da cidade

vendendo ingressos para esta

maravilhosa noite. Ingressos
tambémpelo fone 3331':'2874. Não
deixe de prestigiar!

• Festa Junína doÚniversitário
É na sexta-feira, 15, a

tradicional Festa Junina realizada.

pelo ColégioUniversitário. Será no
Salão Cristo Rei, início às

18h30mim, com muitas atrações e

comilanças. Participe!

• Aniversariantes

Não é de se estranhar que os

votos são radiantes de felicidades.

Parabéns para: Verônica, dia 14

(Depós. Santos), Neusa, também
dia 14 (ConfecçõesWilson), Carla,
dia 14 (Sol Maior) e para Fabiana,
dia 15 (Gráfica Futura).
Aniversário é época de refletir

quanto ao que passou, e o que

desejamos para o futuro... Feliz

Aniversário!! !

• Para refletir
"Mesmo as noites totalmente

sem estrelas podem anunciar a

aurora de uma grande realização."
(Martin Luther King)

Até Sábado com outras

novidades!!!

juli@jo17llllmetas.com.br

Foto: Fábio Venharst

Y" .. '\
.

.

(l!!)4

...

...:Jíúifa Wemer
Hilda VerônicaWern I

"��;1; •

er comp etou 94 anos no dia 11 N domi
.

laHUUares orgaruzaram deli"
. o ommgo, 10,

Hilda (BI
um CIOSO.cafe com o apoio da Confeitari D

.
umenau), para comemorarem esta data tã

.

a ona

Idade invejável, 94 1L.,0s de dedicação familiar
-

o unpo�te, com urna

sempre deu, para a senhora estar conosc ." Que De� de forças, como
Hil A ,

o mUltos anos ainda, Parabéns avó
.

da, voce e urna guerreira e vencedora!!!
.,.". .. .

Sucesso absoluto em sua primeira edição, a caminhada noturna reuniu desta vez, 20 audazes

caminhantes que venceram a escuridão e a distância para saborear um delicioso jantar à base de

trutas, na Truticultura Bertoldi, no Alto Gasparinho. Animado, o grupo composto por pessoas de

idades variadas, partiu daCapela SantoAntônio, no Gasparinho por volta das 19h30min e percorreu

o trajeto de aproximadamente 7 km, até a sede da Truticultura. Muito bate-papo e diversão

temperaram a jornada que terminou em grande estilo, com um jantar à base de truta preparada de

diversas maneiras, acompanhada de delícias tipicamente italianas, e regado a bom vinho.

,. .
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Irmãos sparenses lan m romance
Os irmãos Edson 19h30min, no Centro de

Simon e Rosane Simon Divulgação Ambiental e de

Seibt lançam nesta quarta- Lazer da Bunge e toda a

feira (13) o livro "O Farol comunidade gasparenseestá
da Sublimação". O convidada aprestigiar. Entre
lançamento será às a programação cultural da

noite está também a

apresentação da Banda

Glicose.
A sinergia dos autores,

Edson, poeta, e Rosane,
mestre em lingüística,

resultou neste romance, que de recomeçar, de resgatar
retrata a jornada do jovem omenino que vive em seu

FranciscoMoretti. Ele sai de interior. Nesta jornada,
São Paulo cercado e Franco enfrenta

oprimido por uma vida fácil momentos de tensão,
e fútil e tem a oportunidade remorso, dor e paixão.

< '

Carne de Santa Catarina
é para o mundo todo.
A carne de Santa Catarina
é para o mundo todo, mas
o orgulho desta conquista
é de todos os catarínenses.
Santa Catarina é zona livre
de' febre aftosa sem

, vacinação, com a

aprovação da Organização
Mundial de SaúdeAnimal

(OlE).
Uma conquista que só foi

possível devido à parceria
da agroindústria e

criadores e que abre as

portas de importantes
mercados para a carne de
Santa Catarina.

Somos o primeiro e único Estado do Brasil a ser reconhecido
como área livre da febre aftosa sem vacinação.
Na prática, Santa Catarina
já desfiutava desta
condição há 14 anos.
Faltava apenas o

reconhecimento da mais

importante instituição
mundial do setor. Agora,
o Estado pode participar

dos grandes e

competitivos mercados da
Europa, América do
Norte e Ásia.

Uma grande vitória para o
crescimento econômico
do nosso Estado e de
todos os catarinenses.

[Ç]
CIDASC

Secretaria de
Estado daAgricultura
e Desenvolvimento Rural

Governo do Estado

SANTA eATARINA
www.agricultura.sc.gov.br

Madre

Lampel se
pr para
para Festa
Junina

O Colégio
Madre Francisca

Lampel já está
trabalhando a todo

vapor em cima dos

preparativos para
sua tradicional
festa Junina, que
acontecerá no

próximo sábado

(16). O encontro

começa às 15h, no

pátio do colégio e

promete reunir
alunos,
professores,
familiares e

comunidade em

geral.
Entre as

diversas atrações
da festa estão as

apresentações de
dança, que
começarão ás

16h30min com a

Educação Infantil.
Às 17h30min quem
se apresentará é o .

:

Ensino Fundamen
tal I, com alunos de'

primeira a quinta
série. O Lampel
Grupo de Dança
mostrará todo o seu

talento a partir das
20h e a animação
fica por conta do

Quaqrilhão, apre
sentado pelos
alunos do 6° ano
até a 23 sério do

EM, às 20h30min.
Para dar fim às

apresentações, o 3°
ano do colégio
preparou uma

dança junina.
Haverá completo
serviço de bar e

cozinha, com
pipoca, cachorro
quente, pastel,
churrasco, entre
outros. Barracas de

pescaria e sacola

surpresa também
fazem parte das

atrações.
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Sandra Bullock deixou o papel
social conseguido em filmes como Crash e

voltou ase aventuraremumsuspense.Aatriz
é a protagonista de "Premonições", longa
dirigidopelo alemão estreanteMennanYapo.

Vivendo alguns problemas em seu

casamento, a dona de casa Linda Hanson

(Sandra Bullock) acredita que ao se mudar

paraumnovo endereço, avidadafamília será
mais tranqüila. Porém, não demora para que
ela receba a notícia da morte de Jim, seu
marido, em um acidente de carro. Após o

trauma da perda, ela vai descansar para se

preparar para o dia seguinte.
Quando acorda, no entanto, descobre que

Jim ainda está vivo e que age como se nada
tivesse acontecido. Linda passa a duvidar de
sua própria sanidade mental, principalmente
depois de percebergrandes cicatrizes no rosto
de sua:filha, mesmo ela não se lembrando de

nada que pudesse ter causado isto.
Àmedida que os dias passam, a dona de

casa entendemenos o que está acontecendo,
mas vai percebendo que seus dias estão fora
de ordem e que as Premonições podem, na
verdade, ajudá-la amudar seupróprio destino.

Além de toda a "conspiração
sobrenatural", Premonições também parte
para o lado dramático. O filme é cheio de
reviravoltas sentimentais e ainda conta com

........... m m .m. mi Cinema
Suspense em "Premonições"

Foto: Reprodução Internet

Sandra Bullock vive a personagem Linda Handson, que tem premonições no filme

a presença de uma amante, interpretada por
Amber Valetta. Outros personagens incluem
a mãe e a melhor amiga de Linda, que
indiretamente estão ligadas ao dom da

personagem principal.
Premonições nasceu da dúvida do

produtor Sunil Perkash, sobre como ele

reagiria se descobrisse que.alguém muito

importante morreu, mas no dia .seguinte

� .'
.

"O mais importante da vida não é a situação em que estamos, mas a direção
para a qual nos movemos"

(Oliver Wendell Holmes)

Música

Homem Aranha 3 -

Original Soundtrack -

Preço: R$ 72,90
Gravadora: Warner. São
15 faixas que farão você
relembrar as emoções vividas durante
o filme. Vale a pena conferir.

KLB - Bandas - KLB -

Preço: R$ 21,50 -

Gravadora: Universal
Music. Álbum em que os

artistas interpretam
alguns dos maiores sucessos do pop
rock, de bandas como The Sunshines,
14 Bis, Mutantes, etc.

Raridades - Zezé de

Camargo & Luciano -

Preço:' R$ 17,90 -

Gravadora: Som Livre.
CD com participações
especiais de grandes nomes da nossa

música, como Fagner, Daniel,
Leandro, Chitãozinho e Xororó e

muitos outros.

Literatura

encontrasse a pessoa viva Ele então passou
a idéia ao roteirista Bill Kelly, que
desenvolveu o resto da história.

Para não prejudicar o trabalho dos atores,
as cenas não foram feitas em ordem

cronológica, mas na ordem em que iria

aparecer no filme, o que demandou mais

tempo, mas facilitou na interpretação,
principalmente de Sandra Bullock.
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Os segredos dos

campeões - Roberto

Shinyashiki - Preço: R$
19,90 - Editora: Gente.
Descubra o que é e como

se desenvolve, de fato, umobjetivobem
definido, uma estratégia clara, um
trabalho consistente euma competência
superior.
Peça e será atendido -

Esther Hicks & Jerry
Hicks - Preço: R$ 19,90
- Editora: Sextante. O
livro nos estimula a

identificar nossos .�.

verdadeiros sonhos e -a criar as

condições para realizá-los. .�

Neve - Orhan Pamuk -

Preço: R$ 54,00 -

Editora: Companhia
das Letras. Aprisionado
pela neve em uma

cidade da Turquia, o

poeta Ka se vê no meio de conflitos
raciais e religiosos do mundo

muçulmano.

DVD

Horóscopo

.

No balanço do
amor (2) - O longa
"No Balanço do
Amor" fez um

tremendo sucesso

entre o público
jovem e propiciou
a criação desta

seqüência. "No

balanço do amor

2" tem o mesmo ritmo e emoção e

promete não decepcionar quem se

encantou com o primeiro longa.
Agora a história é da nova-iorquina
Sarah (Izabella Miko de A Casa de

Usher), uma garota cheia de sonhos

que espera entrar na prestigiada
Julliard School.

Mas, seu compromisso é posto em

xeque à medida que se encontra

dividida entre seu talento para a dança
clássica e sua inegável paixão pela
cena urbana do hip-hop.
Assim, ela precisa tomar essa

importante decisão que vai afetar a sua
. vida para todo o futuro.
Será que ela vai seguir os conselhos
do esperto e sexy músico Miles ou

vai acatar a opinião de sua instrutora

Monique Delacroix?
'

.1f Áries: Como você está muito

requisitado, será necessário
utilizar de diplomacia para não
entrar em atrito com aqueles

que precisam e que não serão atendidos.

• Touro: Você vai se destacar

.� pela mente aguçada e muito
.. sábia. Cuidado para não

exagerar nas idéias e esquecer
se do bom senso para se viver nos dias
de hoje.

oH Gêmeos: Ó�as �erspectivas
'!11!..\ para o amor, principalmente se

.

você estiver pensando em

casamento, ou em aumentar a

família.

.:::(".�:� Câncer: Seus sentimentos
(j'-'l" estão começando a se

estabilizar. Entretanto, ainda há
uma cobrança interna e externa

de que seu relacionamento seja sólido e

verdadeiro.
. Leão: De maneira bastante

sábia a natureza está lhe

trazendo para o amor alguém
mais racional e pé no chão. Isto

vai lhe dar o complemento que precisa
pata viver bem.

1
Virgem: Seu sucesso vai

depender da sua inteligência.
j�� Mantenha a mente em alerta

para os desafios que possam

surgir.

Libra: Não é um bom
momento para você uu,"'� ••u

projetos .. O melhor agora é

reestudar o� antigos e prQçurar
pontos de melhoria.

.

Escorpião: Grande

transformação à vista. Não

fique apegado ao que parece
estável. A vida flui

constantemente e em várias direções.

tI&.A Sagitário:+ Há Uma boa

� tendência de inovação de

valores emocionais. Aproveite
para jogar fora aqueles ranços que não

permitem que vocês ?ois sejam felizes.
:.

,

•...._ Capricórnio: Esteja atento ao

t!II'" que acontece ao seu redor e
.

aceite as sugestões dos amigos.
Programas em grupo serão mais
favorecidos neste momento.

� Aquário: Seu. senso

..f\. estratégico deve ser bastante
utilizado. Dizer aquela frase na
hora certa ou saber elogiar' a

pessoa certa somarão pontos em seus

relacionamentos.

.A
.

Peixes: Não tenha receio de

� ser mais ousado. Faça a sua

parte e reforce a opinião em

relação ao que pensa sobre

suas tarefas.
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Dê sabor a sua Festa Junina

eima.

COMO O MÊs de junho é a época da
colheita do milho, grande parte dos
doces, bolos e salgados, relacionados às
festividades, são feitos deste alimento.
Pamonha, cural, milho cozido, canjica,
cuzcuz e pipoca são apenas alguns
exemplos.
Além das receitas com milho,

também fazem parte do cardápio desta

época: arroz doce, bolos, broa de fubá,
cocada, pé-de-moleque, quentão,
maçã do amor e muito mais.

Pensando nas festinhas animadas,
selecionamos algumas receitas para
você preparar e deixar o arraial ainda
mais gostoso.

MAÇÃ DO AMOR

INGREDIENTES
6 maçãs
6 palitos de sorvete

CALDA:
1/2 xícara de chá de glucose de

milho
2 xícaras de chá de açúcar
4 gotas de corante vermelho

MODODEPREPARO: Lave as maçãs
e enxágüe bem. Introduza um palito
de sorvete no local do cabo. Reserve.

CALDA: Em uma panela, coloque
o açúcar e a glucose. Leve ao fogo e

deixe ferver por aproximadamente 8
minutos. Após isto, junte as 4 gotas
de corante. Cozinhe por
aproximadamente um minuto e

desligue. Passe pela calda as, maçãs
reservadas. Coloque-as sobre uma

assadeira virada ao contrário e untada
com manteiga. Deixe secar.

Maçã do Amor é uma das guloseimas mais tradicionais nas festas juninas

CANJICA

INGREDIENTES
1 xícara de canjica
1 xícara de leite de coco
3 xícaras de leite
1 xícara de açúcar
1 canela em pau

MOOODEPRFPARQ Coloque a canjica
demolho em água fria por 8 horas. Escorra
e coloque em uma panelajuntamente com
o leite emetade do açúcar. Adicione o pau
de canela e leve a fervura em fogo baixo

para que os grãos fiquem macios. Teste e

se estiver no ponto adicione à panela o

açúcar restante e o leite de coco. Ferva
novamente para encorpar o líquido. Sirva
quente salpicando com canela em pó.

QUENTÃO

INGREDIENTES
1 garrafa de cachaça (600 ml)
600 ml de água
1/2 kilo de açúcar
casca de duas laranjas
casca de um limão
50 gramas de gengibre em pedacinhos
cravo da índia a gosto
canela de pau a gosto

MODO DE PREPARO: Colocar em
uma panela grande o açúcar, as cascas

de laranja o limão o gengibre, o cravo e

a canela. Quando o açúcar estiver
derretendo colocar a cachaça e a água,
deixando cozinhar por 20 a 25 minutos
em fogo médio.

Para a criançad'a

A PIPOCA COLORIDA e o pé
de-moleque com certeza vão

agradar a criançada. Além de
serem fáceis e rápidos de preparar,
você aproveita para incrementar
na decoração.

Pipoca colorida

INGREDIENTES
3 xícaras (chá) de açúcar
1 Y2 xícara (chá) de água
6 colheres (café) de corante

alimentício na cor' de sua

preferência
, S xícaras (chá) de 'pipoca já

estourada

:MODO DE PREPARO: Numa

acrescenta-se Q bicarbgnato. ,Mexa
e despeje imediatameilte em pedra
mármore untada com margarina.
IDeixe esfriar e guebreem peêâços,

I�---
�,>
�
-.,

'1
:nriformações

C.l� 333�1-2874
i t47)·3331-274�:!
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Saúde JORNAL M
13 a 15 de Junho de

Estudo comprova que exercício
físico traz benefícios à saúde mental.

�
.

.,�:: -
-

. .;:.:-:

A PRÁTICA REGULAR de atividade
física é uma recomendação feita pelos
médicos e outros profissionais de saúde,
para a maioria das pessoas. Diversos
estudos comprovam os benefícios de
uma atividade física regular,
preferencialmente diária, para amelhora
do condicionamento físico. Porém,
poucos estudos abordam a influência
dos exercícios físicos sobre a saúde
mental.

Um grupo de pesquisadores ingleses
escreveu um estudo na revistaAmerican
Journal of Epidemiology, no qual
procuraram avaliar a relação entre a

prática de atividades físicas nos períodos

fu -.� .

de lazer, e o riscô de surgimento de
transtornos mentais comuns, como a

depressão e a ansiedade. Foram
selecionados 1.158 homens, os quais
responderam um questionário sobre a

freqüência e intensidade com que se

exercitavam. Os participantes também
foram submetidos à avaliação do seu

estado mental, através de outro

questionário padronizado.
.

Os resultados apresentados revelaram
que os participantes acostumados a

praticar atividade física intensa

possuíam menor risco de desenvolver
desordens mentais em cinco anos, em

cornparação :

aos que praticavam
exercícios leves ou não praticavam
nenhuma atividade física.

Assim, os pesquisadores
comprovaram que a prática diária de
atividade física intensa, funciona como

fator de proteção contra o surgimento de
transtornos mentais comuns, como a

ansiedade e depressão, por,pelo menos

cinco anos após o início daprática.
.

A Secretaria de Saúdé�;,ae A vacina Sabin só não pode ser

Gaspar estará realizando a administrada em crianças que
primeira etapa da Campanha apresentarem febre no momento da
Nacional de Vacinação Contra vacinação. "O objetivo principal da
Poliomielite. O trabalho teve início vacinação é manter o território livre
na segunda-feira (11) e vai até o dia da circulação do vírus causador da
22 de junho e será destinado para doença.
menores de cinco anos. Para isto, é necessário vacinar

A meta deste ano é vacinar 4.203 no mínimo 95% da população
crianças gasparenses que receberão menor de 5 anos", explica a

2 gotas da vacinaSabin, via oral, Enfermeira da Vigilância
independente do estado vacinaI Epidemiológica, Angelita
anterior. Wisbeck.· í

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1055 - Galpão 01 - Figueira
473332.1011

Pessoas que praticam eXérc[cio estão se prevenindo de transtornos mentais
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País/Estado
Enade faz prova e avalia
cursos superiores do Brasil

Direto ao Assunto

Prova do Exame Nacional de
Desenvolvimento de
Estudantes (Enade) avaliou os

cursos superiores e deu a eles
notas de um a cinco. A média
das instituições de se foi três

o PRESIDENTE DA Associação
Catarinense das Fundações
Educacionais (Acafe), Antônio Milioli
Filho, considerou bom o desempenho
das universidades credenciadas ao

sistema e estuda agora a possibilidade
de aplicar provas semelhantes ...

Os cursos avaliados em Santa
Catarina foram administração,
biblioteconomia, biomedicina, ciências
contábeis, ciências econômicas,
comunicação social, design, direito,
formação de professores, música,
psicologia, secretariado executivo,
teatro e turismo. Arquivologia e

editoração, uma habilitação de

comunicação social, também foram
avaliados, . mas não são oferecidos no

Estado. Apenas os cursos de jornalismo
da UFSC e administração da Udesc

Foto: Divulgação

�.
Participaram do exame 386.524 estudantes em todo o Brasil

tiraram a nota máxima em todos os

conceitos.
Além das médias dos ingressantes e

concluintes nas provas de formação geral
e formação específica, a avaliação traz

ainda um conceito que considera o

desempenho destes juntos, o "Conceito
Enade", que vai de um a cinco. Para a

avaliação ficar completa, ainda falta o

"Conceito Curso", que será divulgado
após avaliação in loco por comissão do
Instituto Nacional de Estudos

Educacionais Anísio Teixeira (Inep).
O objetivo do Enade é diagnosticar

o rendimento dos alunos de graduação
em relação aos conteúdos e suas

competências.
Considerado como uma reflexão

para a qualidade do ensino, o Enade,
segundo Milioli, é um instrumento de
credibilidade para a avaliação. Segundo
ele, tanto os acadêmicos ingressantes
quanto os concluintes estão aderindo ao

exame.

Estão abertas até o dia 3 de agosto, em
todas as escolas da rede pública estadual,
as inscrições para o Programa Jovens

Embaixadores, direcionado aos estudantes
do Ensino Médio. O programa tem como

objetivo propiciar aos jovens de escolas

públicas, engajados em projetos sociais,
a oportunidade de viajar aos Estados
Unidos por um período de 15 dias. Os
interessados devem procurar o seu

professor de Inglês ou a direção da unidade
escolar.

A iniciativa é fruto da parceria entre a

Secretaria de Estado da Educação, da
Embaixada dos Estados Unidos e do
Centro Cultural BrasillEUA, de Joinville.
O Programa conta ainda' com apoio do

Colégio Bom Jesus, de Florianópolis.
Para participar do programa os jovens

precisam ter entre 15 e 18 anos (até a data
da viagem), jamais ter viajado ao exterior,
ter bom conhecimento em Inglês, pertencer
ao ensino médio da rede pública de ensino,
pertencer à camada sócio-econômica
menos favorecida, ter bom desempenho
escolar e estar engajado em atividades de

responsabilidade social e de voluntariado.
Os candidatos farão uma prova escrita,
com questões objetivas e dissertativas, em
inglês, valendo dez pontos, com data a ser

divulgada ainda neste mês.
Os que se saírem melhor nos testes

passarão uma semana em Washington, e
visitarão os principais monumentos,
prédios do governo, escolas e

representações da comunidade, e uma

semana em outro estado americano
yivenciando o dia-a-dia de uma família

ou

/j,7jTJCrr_rJt-.

(3.

estadunidense e freqüentando aulas eni
uma high school.

O programa patrocina as passagens
de ida e volta, despesas com

hospedagem e alimentação em São
Paulo e nos Estados Unidos, ajuda de
custo para a compra de roupas de frio e

visto de entrada no país.

JORNAL METAS
13 a 15 de Junho de 2007

• Enem - Os estudantes que já concluíram
o Ensino Médio ou que estão cursando o

último ano têm até esta sexta-feira (15) para
se inscrever no Exame Nacional de Ensino
Médio (Enem), e, assim, poder concorrer às
bolsas integrais e parciais do Programa
Universidade para Todos (ProUni). As
inscrições podem ser feitas pelo site

www.enem.inep.gov.br/inscricào.na
secretaria da escola ou em qualquer agência
dos Correios.

• Cristo Redentor - A estátua do Cristo

Redentor, no Rio de Janeiro, está entre os 10
monumentos finalistas para a eleição das no
vas Sete Maravilhas do Mundo. A lista foi

divulgadaFundaçãoNew SevenWonders. As
novas sete maravilhas do mundo serão co

nhecidas no dia 7 de julho. De acordo com a

fundação, já foram contabilizados cerca de
50 milhões de votos. A votação pode ser

acompanhada no site http://
www.new7wonders.com.

'. Crédito - Os alunos daAcafe terãomais
uma alternativa de financiamento a partir do
convênio que a direção da entidade assinou
na semanapassada com a Ideal InvestSA, de
São Paulo. Através do Programa de Crédito
Estudantil Pravaler, os acadêmicos poderão
pagar ametade damensalidade, no dobro do
tempo normal do curso, financiadacomjuros
baixos.

• Comitiva' - A convite do serviço
veterinário russo,umadelegaçãodoMinistério
da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

(Mapa) visitará a Rússia, nesta semana, para
tratar da exportação de carne brasileira para
aquele país. Composta por representantes da
Secretaria de Defesa Agropecuária (SDA) e
da Secretaria de Relações Internacionais do

Agronegócio (SRI), a delegação deve

apresentar às autoridades russas documentos

que comprovem as ações legais que têm sido
tomadas pelo Mapa para assegurar o

cumprimento das garantias sanitárias
acordadas entre os dois países.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br

CDLGASPAR

Venha ser um associado da

Mmmm���
d:m�

e desfrute das vantagens
e beneficios que temos

para você e sua

�
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ASSINATURÂS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CEI...ESC
"�

-
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o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.
,�'--_---

I Imóveis I
Aluga-se apartamento situado
no centro da cidade, com 3qtos
sendo 1 com sacada, sala com
sacada, copa, cozinha, lavação
e banheiro. Prédio com

garagem e com antena de TV
coletiva. Valor R$ 600. Telefone
para contato 91790033.

Vende-se terreno no

loteamento Vila Izabel,
medindo 324m2. Valor a

combinar. Telefone para
contato 8815 7597, tratar com
Lenilda.

Aluga-se kitinete no centro.
Tratar com Verônica, telefone
para contato 3332 5445.

Vende-se terreno no bairro
Poço Grande, 392m2• Valor R$
7mil de entrada +·26x de R$
300.Tratar com Patricia ou

Jaqueline - 3318 0518 ou 8828
3869

Vende-se terreno no bairro
Lagoa, 480m2, localiza-se na

Rua João Manoel Inácio dos
Santos. Valor R$ 15mil. Aceito
carro na troca.Tratar com Joel
- 3332 8683 ou 9918 0589

Aluga-se casa localizada no

bairro 7 de Setembro, toda
murada, 3 qtos, banheiro, sala,
copa, cozinha,área de serviço
e garagem. Valor R$ 600.
Telefone para contato 9179
0033.

. Vende-se casa de alvenaria,
100 m2. Terreno com 1.000 m2,

,
localiza-se no Poço Grande
RruaPedro Schmitt. Telefones
para contato 3332 2968 ou

88028507, com Valéria

Vende-se casa com 3
domitórios com dependências,
próximo a mercado, padaria e

creche, localiza-se na Margem
Esquerda, rua Paulo Zendron
nº 530. Aceita-se carro no

negócio. Valor R$ 55mil, tratar
com Antônio, pelo telefone
33323534.

Troca-se casa no bairro

Margem Esquerda por sítio.
Telefone para contato 3332
8607, tratar com Sandro ou

Cristiane.

Vende-se casa localizada no

bairro Figueira. Valor R$ 55 mil.
Tratar com Fernando - 9111
1484.

Vende-se terreno na BR'470,
KM 43 , próprio para galpão.
Tratar com Regiane - 9194
2845 ou

,

regi_deschamps@hotmail.com

Vende-se Tornado, ano 05.
valor R$ 9 mil. Tratar com Arão,
pelo telefone 3354 1807 ou

jdestamparia@tiotmail.com

Vende-se casa de alvenaria
140m2, bairro Figueiras, 3
dorm, 2 wc e ampla garagem,
piso térmico em toda casa.

Valor R$ 95 mil. Tratar com
Luizinho, Giovane ou Janete -

3332 2639 ou 9979 8002

Vende-se terreno com 530m2,
após a Padaria Vanzuita,
localiza-se na BR470, Km35,
no Margem Esquerda. Tratar
com Antônio - 3397 0451

Aluga-se 3 apts, 1 quarto, sala, '

cozinha, banheiro e sacada.
Primeiro inquilino. Valor R$
430. Localiza-se na Av. das
Comunidades. Tratar com

Eduardo - 3332 1491

Aluga-se apartamento no

bairro Bela Vista. Valor R$ 270,
com TV a cabo e adsl turbo.
Tratar com Faria, pelo telefone
3397 4466 ou 9983 1982

Aluga-se casa no bairro Poço
Grande em frente a Bunge.
Com 3 qtos, sala, cozinha,
banheiro. Valor R$ 350. Tratar
com Gilmara ou Geríindo - 3343
1772.

Vende-se S10, ano 96, cor
verde, gnv, 4 pneus zero, toda
revisada. Valor R$ 20 mil. Tratar
,com Maicon - 8409 9305

Vende-se ótima residência no

bairro da Velha em Blumenau.
Valor R$ 70mil. Troco por
apartamento Blumenau. Aceita
se proposta. Tratar com

Regiane - 3326 6807/8805
4206

Veículos
Vende-se Fiat Prêmio, ano 91,
cor vermelha, completo. Valor
R$ 7mil.Tratar com Ana Paula,
telefone para contato 9918
7176 ou

meriestampas@brturbo.com.br

Vende-se Gol, ano 01,
completo + gnv. Tratar com

Diego, telefone para contato
99299944

Vende-se XTZ 125, cor preta,
ano 05, com partida elétrica,
único dono. Tratar com NiI,
'telefone para 'contato 9191
0002 ou 3332 5568.

Vende-se ou troca-se CB 450,
ano 86, motor na garantia, toda
revisada. Valor R$ 5.800.
Telefones para contato
88394772 - 99222568

Vende-se CG Titan, ano 03,
cor prata, partida e freio a

disco. Valor R$ 3,500 + 8x R$
192, ou a vista R$ 4.500. Tratar
pelo telefone 8404 1118.

Vende-se Kombi ano 02, 1.6
branca, gasolina. Valor R$
23mil, em ótimo estado.Tratar
com Vera ou Dionísio - 3391
0704

Troca-se CG 125, ano 04, cor
azul, 20 mil KM, em perfeito
estado, por Fusca no valor de
R$ 4.500, que esteja em

perfeito estado. Tratar com
João Silvano - 3318 0064 ou

33323167

Vende-se Parati, ano 96, ar
condicionado e direção atlanta,
gasolina, 1.6, cor prata. Tratar
com Celso Nicoleti, telefone
para contato 9949 3598 ou

91624309
.

Vende-se Honda NXR Broz,
ano/mod 04/05, em perfeito
estado de conservação, 16 mil
km Valor R$ 6.500. Tratar com
José Carlos

ja:;ecar1oo.bergamo@árrulo.oom.br

Vende-se Voyage, ano 82, 1.6,
gasolina. Carro inteiro. Valor
R$ 3.500. Tratar com Marlene
- 3332 3691.

Vende-se Fusca, ano 71,
motor 1500, cor branca, pneus,
lataria, motor tudo em bom
estado. Valor R$ 2 mil a

vista.Tratar com Elton - 9942
7742 ou

elton.becker@plasvale.com.br

Vende-se ou troca-se Corsa
Super, ano 97, cor preta,
financiado, aceita-se carro no

valor de R$ 7mU e assumir as

parcelas. Tratar com Vandeir -

88333248

Vende-se Ford Ka, cor prata,
ano 98, pneus novos, aro bino

14, em ótimo estado de

conservação.Tratar com João
- 9979 6199 ou 3332 5568.

Vende-se ou troca-se Fusca
1300, ano 79, cor amarela.
Valor R$1.800. Aceita-se

propostas.Tratar com Maba -

8401 5120 ou

jcmaba@gmail.com

Vende-se CG Titan 125. ano
02. Valor R$ 1.400 de entrada
e assumir 12x de R$ 200.
Tratar com Josiel3343 197:1 ou

8432 7422

josiel.ramos@plasvale.com.br

Vende-se Tornado, ano 05.
valor R$ 9 mil. Tratar com Arão,
pelo telefone 3354 1.807 ou

jdestamparia@hotmail.com
Diversos .

Vendem-se mesa e máquina
para enfestar, talhar e cortar
friso. Valor a combinar.
Telefone para contato 3332
0494, tratar com Darci.

Vendem-se manequins para
loja.Valor a combinar. Telefone
para contato 33321474, tratar
com Scheila

Vende-se lancha Marajó 16
pés, motor de 70 hp, ano 94
evinrude, partida elétrica, rádio
VHF, sonar, carretinha nova,
âncora, bomba de porão. Valor
R$ 10mi!. Tratar com Sidmar,
pelo telefone 33;32 9608.

Vendem-se carretinha e

portão de ferro. Valor a

combinar.Telefone para
contato 3332-8092, tratar

Vendem-se em Gaspar caixas
de papelão lisas, vários
tamanhos e ótimos preços
confira! Tratar com Jean -

99227735

Vende-se aquecedor Rirmai
novo. Valor R$ 450.Tratar com
Jean, telefone para contato'
99227735.

Vende-se amplificador para
guitarra Marshall MG 250
100watts rms. Novo! Valor R$
2.000, negociável. Tratar com
Eduardo, telefone para contato
9948 2250 ou

eduardo@misterce.com.br

Vendem-se impressora
matricial Epson Lx300, e

Nobreak. Tratar com Nara -

nfrainer@terra.com.br

Alugam-se cobertura com

trançado r, Lamax um mês de

uso, R$ 100, reta simples'
Brother seminova R$ 50 e

overlock Nipon Special, R$ 80.
Tratar com Juliana, telefones
para contato 9993 8742 ou

33260677.

Vende-se madeira para
caixaria. Valor a combinar.
Tratar com Fausto - 9977 7268

Vende-se máquina de costura
para fazer rolete. Valor R$
1 mil. Tratar com Omar,
telefones para contato 8406
8282 'ou 3332 2783.

.

Vende-se máquina reta de 2

agulhas, para fazer reforço de
ombro a ombro. Valor R$ 1 mil.
Tratar com Omar, telefones
para contato 8406 8282 ou

33322783.

Vende-se Pendrive de 4GB.
Valor R$ 190. Suporte em

informática para desktops e

notebooks.Tratar com Fabeny-
99916222

Vendem-se placas de

compensado com 1,5cm de

espessura, 235 pçs, medindo
80 x 73 cm, 40 pçs medindo
220 x 80cm.Tratar com Omar
- 8406 8282 ou 3332 2783.

Vende-se impressora matricial

Epson LQ2180. Valor R$ 550 ou
1 +2 no cheque preço a vista.
Tratar com Diego - 88335677

com

fliper, bate foto, cor metálica,
perdido dentro do ônibus, no

horário das 5:15h em diante.
Ofereço gratificação. Telefone
para contato 9921 7145 ou

33977939.

Vende-se ar condicionado
Consul21000btus, com 5 meses
deuso, ainda na garantia. Tratar
com Gilmar ou Maria - 3332
2317 ou 9113 1917.

Vendem-se racks para
computador, 100% MDF, cores
mogno e marfim alto brilho, 3
modelos.Tratar com Gilmar ou
Maria - 3332 2317 ou 91131917

Vende-se celular Motorola
V635 com câmera, em ótimo
estado. Valor R$ 300. Tratar
com Gizéli - 3332 2808

Vende-se Play Stati_on 2

destravado, com 1 controle, 1

memory card e mais de 10
jogos. Valor R$ 600.Tratar com
Maba - 8401 5120 ou

jcmaba@gmail.com

Vende-se Tv 21 ", tela plana
seminova, marca Philips, real
flat com controle. Valor R$ 400.
Tratar com Carlos - 8407 4344
ou 33328746

Imóveis ,"'r
Creci 1678/J

........� .

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA-Alvenaria com 192,00
m2 - 02 pisos + casa de alvenaria
com 63,00 m2 - Rua Porto Alegre -

R$ 120 mil; - Alvenaria com 250,00
m2 - 02 pisos - Rua Brasflia - R$
140 mil; - Alvenaria com 200,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 2.024,00 m2 - Rua
Francisco Xavier Kostert - R$ 195
mil. Aceita financiamento bancário;
-Apartamento Residencial Bela Vista
- 02 dormitórios - R$ 58 mil;
CENTRO - Alvenaria com 278,00 m2
- 03 suítes - em' Construção - t.ot,
São Pedro - Preço e condições a

combinar; - Prédio de alvenaria com
área total de 638,48 m2 - 03 pisos
- ampla sal <I comercial e

apartamento duplex - Rua Vereador
Augusto Beduschi - Preço e

condições a combinar;-Apartamento
Residencial Alvorada - 03
dormitórios, sendo 01 suíte.
Dependência completa de
empregada + 02 vagas de garagem
- Rua Arnoldo Schramm -,R$ 245
mil;- Apartamento Residencial Monte
Cario - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Dependência completa de
empregada - Garagem para 02
carros - RuaAmoldo Schramm - R$
120 mil + financiamento junto à
Construtora; COLONINHA:
Alvenaria com 300,00 m2 03
dormitórios, sendo 01 suíte- terreno
com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu
Ramos - R$ 350 mil; FIGUEIRA: -

Prédio de alvenaria com 520,00 m2
- 02 pisos - novo - sendo: Térreo -

sala comercial e garagem. 1 º piso -

apartamento - Rua Francisco
Scheidt R$ 230 mil;
GASPARiNHO:- Alvenaria - nova -

02 pisos - com 200,00 m2 - 03
suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita
apartamento menor valor em

ltapema - R$ 250 mil; - Alvenaria
com 185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Leopoldo
Alberto Schramrn. Terreno com

1.100,00m2- R$ 85 mil; -Alvenaria
- 02 pisos - com 147,00 m2 - 02
dormitórios + sala comercial de
alvenaria com 96,00 m2 - Rua Frei
Solano - R$ 130 mil. Aceita troca por
casa de menor valor; - Mista com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Frei Solano - Gasparinho Quadro
frente à Escola - R$ 50 mil; ILHOTA:
- Alvenaria com 110,00 m2 - 02
dormitórios - Rua Padre Carlos
Gesser - Jardim Ilha Bela - R$ 35

mil; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02 pisos

- + Prédio de alvenaria com 224,00
m2 - 02 pisos - Rua Ricardo Stanke
-R$140 mil; -Alvenaria com 320,00
m2 - 02 pisos - 04 dormitórios + área
para facção - Rua Nicolau Threiss
- R$ 92 mil. Aceita troca por
'sítio;B.SANTA TEREZINHA:-
Alvenaria com 205,00 m2 - nova ,-

05 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130
mil; B. SETE DE SETEMBRO: -

Alvenaria com 177,50 m2 - 03
dormitórios - Rua Hilário da Silva -

R$ 90 mil; - Alvenaria com 131,00
m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Angelina Motter -' R$ 50 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário; - Alvenaria
com 242,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Terreno com 725,00
m2 - Rodovia Jorge Lacerda - R$
180 mil; VENDE - TERRENOSI
SíTIOS - BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento 1 possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante'500,OO
metros da Rod. Ivo Silveira - Preço
e condições a combinar; BELA
VISTA- Loteamento São Francisco
- Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 rn2 - R$ 40
mil; BR-470 - Terrenos com área de
926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários
., Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Francisco

Pamplona - próximo ao terminal -

com 450,00 m2 - R$ 25 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini com
498,55 m2 - R$ 32 mil; - Rodovia
Jorge Lacerda com 4.000,00 m2

(Quatro mil metros quadrados) - R$
200 mil; -. Rua Cerena Dellandréa
com 450,00 m2 - R$ 20mil-AVista;
GASPARINHO:- Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil . Aceita troca

por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Hercílio Fides Zimmermann 1
Esquina com a Rua Luiz Franzói
com 600,00 m2 ,- -Frente para
Rodovia acesso 470' (asfalto) em

31,00 metros - Preço e condições a

combinar; BAIRRO SÁNTA
TEREZINHA:-·8ua Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,80 m2 -

Próximo Centre - R$ 175 mil; ,-Rua,
São Bento com 413,12 'm2 - R$ 20
mil;BAIRRO SETE DE SETEMBRO:
- Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m2 - Preço e condições a

combinar; Gaspar (SC), 11/06/2007.
Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vendem-se cadeiras novas

Belo sendo: 1 presidente cor

preta, 2 diretoras vermelha!
preta e outras mais simples
nas cores preta e preta/
vinho.Tratar com Gilmar ou

Maria - 3332 2317 ou 9113
1917

Vende-se vídeo game Play
Station 1, com 11 cds, 2
controles e memory cardo Valor
R$ 250, aceita-se propostas.
Tratar com Alam

webmaster@adonay.zzn.com

Vende-se som autornotlvo,
itens à venda: 4 subwoofers
street bass selenium 12", 4
woofers cone seco, 12"
selenium e 2 da Hinor, 8
cornetas e 4 supertweeters.
Tratar com Fausto - 9977 7268

Doam-se lindas gatinhas
Siamesas. Somente para
quem possa cuidar!!! Fosse
responsável) Tratar com

Sandra ou Filipe - 3332 2682
ou 33970969

Vendem-se Atlon, 1.7 HD 80,
memória 512 (Novo), placa
mãe Asus A7N8X-X, monitor,
mouse óptico, impecável. Valor
R$ 1 .500. Tratar com Rodrigo
- rodrigotestoni@terra.com.br

Vende-se celular V3 black,
seminovo com garantia. Valor
R$ 390. Tratar com Gizéli -

33322808

Vendem-se faisões, 1 macho

prateado, 1 macho coleira, 2
fêmeas coleira. Tratar com
Jozias na parte da manha ou

após as 2.2:00 hs - 9914 2620

Live Informatica - Assistência
técnica e vendas de

computadores, notebooks e

peças. Obs: Assistência
Técnica em domicílio.Tratar
com Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.

Vendem-se cobertura (nova)
com nota fiscal, reta (semi
nova) e overlock. Tudo por R$
3.500, vista, em

dinheiro.Tratar com Bruno ou

Juliana -.9993 8742/3326
0677

�
Procura-se serviços de

embalagem ou manual para
fazer em casa. Tratar com Neli
- 9923 5299.

Procura-se serviço de

máquina reta, e para pregar
bolso, zipper... etc. Tratar com
Valéria - 3332 1732.

liA morte para a vida é
apenas mudança. A semente

no solo mostra a

ressurreição. Todos
estamos vivos na presença

de Deus".
(Emmafluef & FraflCi$coXavier)

Hoje, dia 13 de junho de
2007 faz um ano queVerônica
de Souza faleceu.
Seus filhos, netos, genros e

toda sua família sentem
muitas saudades.

CÂMARA MUNICIPAL GASPAR
EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato n.
o 003/2006

Aditivo 001
Contratado: PÚBLICA INFORMÁTICA LIDA
Objeto:prorroga o prazo do contrato até 24/04/2008
Valor: R$ 187,75/mês
Data: 18/05/2007

Contrato n.
o 002/2007

Contratado: RATIO ATIVA FM LIDA

Objeto: divulgação dos atos legisllativos
Valor: R$ 4.160,00
Data: 31/05/2007

A Cetelbras Educacional, maior rede de escolas de Santa Catarina,
está selecionando:

® Consultor de vendas externes- não precisa ter experiência, basta
muita vontade de aprender, para moças e rapazes.

® Consultora de vendas interna - moças que gostem de vendas.

® Promotor de vendas, - moças e rapazes que queiram o primeiro
emprego, acima de 16 anos, apenas 4 horas por dia, perfodos à
tarde e à noite.

Procura-se serviço para
facção. Tratar com Alessandra
- 3332 2355

Precisa-se de custureiras com

ou sem experiência, ótimo salário
e carteira registrada. Tratar com
Francisco - 3332 8037.

® GerenteComercial- condução própria
Procura-se serviços para
máquina de passar lastex,
(vestidos,batas). Boa

produção.Tratar com Elenir -

33323832

OS INTERESSADOS DEVERAo COMPARECER NA
CETELBRAS EDUCACIONAL

NA RUA NEREU RAMOS, 105 - BLUMENAU QUINTA-FEIRA
DIA 14/06/07 -·DAS 09 ÀS 12 h.

Contrata-se profissional para
área administrativa com

experiência em compras e

rotinas administrativas. Tratar
com Giovana - 3332 8039 ou

rolu@rolu.com.br.

Precisa-se de empregada
doméstica, com carteira
assinada. Tratar com Maristela
- 3332 4043

Contrata-se estampador com
experiência e ajudante de

estamparia. Tratar com Paulo -

33970649' Procura-se emprego no

horário vespertino,
balconista ou escritório.
Ligar no período da
tarde.Tratar com Franciane
Carolina - 3332 7192 ou

9149 2546
fra nci ane_caro I i n a 7 4
1 @yahoo.com.br

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda LaTga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos, músicas e assistir
a videos commuitomais qualidade. Aproveite
e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais facilidade e rapidez.

Precisa-se de estampador com
experiência, salário compatível,
interessados entrar em contato

para entrevista,
preferencialmente maiores de
21 anos.Tratar com Eduardo -

33321491

Qual.é
a sua?

Estado de Santa Catarina / Poder Judiciário
Comarca de Gaspar / 2 • Vara
Avenida Deputado FranciscoMastella, s/n", Sete de Setembro -

CEP 89110-000, Gaspar - SC - Email: gprvar2@lj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dírksen

EDITAL DE CITAÇÃO - RITO ORDINÁRIo - COM PRAZO
DE20DIAS
Recisão de Contrato n" 02S.03.003270-3
Autor: Jane de Aguiar
Réu: Edson Olívio Pereira e outro

Citando(a)(s): Edson Olívíe Pereira, brasileiro, casado,
estampador, residente e domiciliado na RuaFrancisco Laguna,
61, São Pedro - CEP 89110-000, Gaspar-Sf;
Por intermédio do presente, a(s) pessoaís) acima citada(s),
atualmente em local incerto ou não sabido, fica(m) cienters) de
que, neste Juízo de Direito, tramitarfi os autos do processo
epigrafado, bem como CITADA(S) para reapondet(em) à ação,
querendo, em IS dias, contados do transcurso do prazo deste
edital. ADVERT�NCIA: Nâo sendo contestada a ação no prazo
marcado, presurnir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos
articulados pelo autor na petição inicial (art. 285 c/c art. 319 do
CRC). E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e

terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no
local de costume e publicado 1 vez(es), com intervalo de O dil.!S
na forma da lei. Gaspar (SC), 12 de julho de 2006.

terra
""'m�vá!ida olé�11oa/'0Q111mi!ada "000�$,p_� aul11ames®T.na"j"nda
larga côm mei"...flsico AOSl Turbo. Modem concedido em regime de comodato. Consulte o
contrato no endereço nttp:lltentraldoassina.nte.tena.com.br/contrato/comodato.htrn.
C""sulte víablJidade t.mica" <idada"dl$p""lveis nó 0800 7nnn.�ata funcionamento
do r.na Sonda larga é necessárlo modem. As m.nsa1idad.•s doTerra Sandal..rga" do
Turbo serão (,.bradas separadamente. A$ promoç.oes do Terra nãe são cumulattvas,

��§3kI�
com as melhores taxas do mercado

i

I

!
I Fone 3332 0507

Ligue e confira!

.

��.�..�..�..�
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Churrasco e chimarrão na final
da Taça Libertadores da América

em campo nesta quarta-feira
(13), no Estádio da La

Bombonera, em Buenos Aires,
capital Argentina, às 21h45min.

Bem longe de Buenos Aires
e um pouco menos de Porto

Alegre, Gaspar também vive o

clima da decisão..

o gremista �agé mais cauteloso

OS DOIS TIMES têm cores

azuis em seus pendões, são

tradicionais em Libertadores das
Américas, suas torcidas são

fanáticas, entoam cantos

similares, fazem avalanche nas

arquibancadas de seus estádios
e adoram um bom churrasco,
sem esquecer do chimarrão, é
claro. Mas essas semelhanças
acabarão quando Boca Juniors,
daArgentina e Grêmio entrarem

Com muitos

gaúchos e

catarinenses

gremistas, os

bares da cidade

que estiverem
com a TV

ligada na

hora do jogo terão casa

cheia.
.

Porém o grito não será

apenas do Tricolor, mas
também das cores azul e
amarela do mais famoso
suburbano argentino, o
Boca.

Na torcida gremista
o dono da lanchonete

Bagé,: no bairro Centro,
Claudemir Oliveira, mais

conhecido como Bagé, gaúcho
que mora há 10 anos em Gaspar
e acompanha o Grêmio por
qualquer meio de comunicação
disponível, é cauteloso quanto
ao primeiro jogo por ser na casa
do adversário, mas aposta na

força de seu time de coração no

jogo de volta no Estádio

Olímpico, em Porto Alegre.
"O bom seria se perdêssemos

de apenas um gol de diferença,
para reverter em casa. Sabemos
da dificuldade que é jogar no

e irmos rumo a mais um
anos em Gaspar, Mundial de Clubes da
o Portenho Fifa", concluiu o

Carlos Roca, argentino.
garantiu que já
cativou bastantes De pai para
gasparenses a fílho
torcer pelo Boca A distância

. Juniors. Fanático da terra natal
como todo bom não impede de

boquense, Carlos está confiante ambos os torce

pela tradição do time em dores perpe-
decisões internacionais. tuarem a paixão

"Aposto em um placar de 2 pelos times de suas

a O, com gols de Riquelme e cidades.
Palermo. O Grêmio não Na casa de Roca a

agüentará a pressão de nossa filha torce para o Boca
torcida. Ainda mais com e o mesmo acontece

Dieguito presente, que motiva com o filho de oito
ainda mais os jogadores", disse anos de Bagé, que já
Carlos. veste com orgulho as

A confiança é tamanha, que cores azul, branca e

o fato de jogar a última partida preta do tricolor
Carlos Roca confiante na vitória hojefora de casa não assusta o gaúcho.

estádio deles e da tradição que o
Boca tem em Libertadores, mas
arrisco um placar de 2 a 1, com
gol do Tcheco para nós. Com
esse resultado viemos forte para
Porto Alegre", disse Bagé.

Do outro lado morando há 23

ar estarão
dos no j

desta noit
Bombone

III Os dois times se

enfrentarem por duas

oportunidades no Estádio
La Bôrúbonera, sempre
com vitória do time da
casa. Na Libertadores da
América os dois times
nunca jogaram coqq:a.

O Criciúma, terceiro colocado
no Campeonato Brasileiro de
Futebol da Série B, volta.a campo
nesta sexta (15), contra o Ipatinga,
no Estádio Ipatingão, em Minas

.

Gerais. O time do sul do estado vai
embalado para se manter entre os

quatro times que se classificam à

disputar elite no próximo ano,

principalmente porque- em uma

competição longa como o

Brasileirão, não sepode escapardo
pelotão da frente. Amotivação e o

bom momento, além da boa fase,
vêm da vitória na última rodada
contra o rival local, Avaí, por 2 a 1

de virada no Estádio Heriberto
Hulse. OTigre está com 10 pontos
somados na competição e ocupa a

terceira colocação.
JáoAvai ocupa a 16a colocação

e só voltaajogar, no sábado, contra
o Remo, na: Ressacada, em

Florianópolis.

Figueira se vinga dos cariocas·
Após a perda do título da

Copa: do Brasil na última

quarta-feira para Fluminense,
o Figueirense voltou seus

objetivos novamente para o

Campeonato Brasileiro da
SérieA 2007 e conquistou um
expressivo resultado na tarde

do último domingo.
Jogando com apoio dos

torcedores alvinegros, no

Estádio Orlando Scarpelli, .em
Florianópolis, o time catarinense
goleou o Flamengo por 4 a O,
com dois gols do zagueiro
Chicão, outro de Jean Carlos e

Vitor Simões.
Com a vitória o Furacão

chegou aos nove pontos e ocupa
a 5a colocação na classificação.
Na 63 rodada, no próximo
domingo, o Figueirense FC vai
até Belo Horizonte para
enfrentar o Clube Atlético

Mineiro, no Estádio Mineirão,
às 16 horas.

, .... ,.....'.. � ,... .. 4 �. '" •• f, .... .. , , • " ... �,... f'

torcedor do time da capital
Argentina.

"Nosso time émuito

superior, não tenho
dúvida que vamos levar
nossa sexta Libertadores

II Data: 13/06/2007

III Boca Junior x Grêmio

",

III Estádio La Bombonera
Agentina

II Boca Juníors
1977, 1978,2000, 2001

e 2003

Missa de 1° dia
,

"Você deixou saudades quando partiu para não mais voltar e deixou
lembranças doces guardadas como tesouro em nossos corações.

Sàudade dos momentos que vivemos e das coisas que fizemos, e de
muitas outras coisas que gostaríamos de ter feito. Saudade para

sempre, aquele sentimento que volta e meia nos faz parar no tempo
e sussurrar ao vento, para que ele leve ao seu ouvido as palavras
mágicas que acreditamos ser capazes de aliviar a saudade".

.tl·....... A mãe Carmem Policarpo
ainda consternada com' o
falecimento

.

de sua filha
Edilaine Policarpo agradece
o apoio e carinho recebido
de seus amigos e familiares
nesta hora tão difícil.
A família enlutada convida

para a missa de sétimo dia
que será realizada na Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo,
nodia 16dejunho, às 19h.

t 8 de junho

., .
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ESPORTES JORNAL METAS
13 a 15 de Junho de 2007

Gaspar hospeda delegações
dos Jogos Universitários

Equipe da Universidade Católica do Mato Grosso treinando no João dos Santos

Atletas que disputam os JUBS '

2007, em Blurnenau, se
hospedam e treinam na Cidade

Coração do Vale.

NÃO É SÓ Blumenau que está
fervendo com os Jogos Universitários
Brasileiros 2007 (JUBS.). Gaspar,
vizinha da sede da competição
nacional, recebe esta semana algumas
delegações que competirão até domingo
(17), em Blumenau.

Hospedadas no Hotel Raul "s e

treinando no Ginásio Municipal

Prefeito João dos Santos, as equipes
têm como inspiração a cidade Coração
do Vale.

São delegações de Universidades da
Paraíba, Distrito Federal e Mato
Grosso do Sul, caso da equipe
masculina de vôlei da Universidade
Católica Dom Bosco, de Campo
Grande (MS), esta última que treinava
na manhã de terça-feira (12) para o

segundo confronto do torneio. Na

primeira partida o time comandado

pelo Técnico Domingos Sávio, perdeu
para a Universidade de Brasília. A

segunda partida foi ontem (12) contra
uma universidade carioca (jogo
encerrado após o fechamento desta

Mesmo vencendo no último domingo
no Estádio Carlos Barbosa Fontes .o

ClubeAtlético Tupi deu adeus às chances
de conquistar o returno ou mesmo

garantir a vaga para a fase regional pelo
índice técnico do Futebol Catarinense de
Futebol Não Profissional. A vitória sobre
o Catarinense de Vitor Meireles por 4 a

1, no último domingo perdeu a

importância com a vitória do XV de
Outubro de Indaial sobre o Poço Fundo
de Brusque.

Para conseguir a vaga pelo índice
técnico o time gasparense torcia para que
o Catarinense conquistasse o segundo

SupermercooQ
"Cd ",'

GOEDERT!
uma família servindo a sua

Luiz Franzói, 250 ·'Margem Esquerªa

turno, mas também dependeria de vencer
todas as suas partidas, entre elas o

confronto direto com o time de Vitor
Meireles.

Melhor para o XV que ficou bem

perto da vaga na final e da classificação
para a fase regional.

Os gols que deram a vitória ao verdão

gasparense foram marcados por Cigano
(3) e Alison.

Apenas cumprindo tabela o Tupi
ainda enfrenta na competição o

Cruzeiro de Presidente Getúlio, partida
adiada da terceira rodada do returno e o

Glória de Rodeio.

CristÓVÃO
Conta com a superlinha contém Ig
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

edição). Hoje o adversário é de
Pernambuco.

A delegação ficará na cidade até
sábado. O técnico está gostando
bastante da hospedaria e está

impressionado com a estrutura dos

jogos.
"Não é a primeira vez que venho a

Santa Catarina. Já estive com uma

equipe disputando os Jogos Abertos,
em Brusque, mas desta vez estou

impressionado com a organização",
disse Domingos.

As delegações vieram a Gaspar
através de um acordo entre as

Fundações Municipais de Esportes de
Blumenau e Gaspar,

'

Metropolitano é o

Brasil na Europa
O Metropolitano embarcou ontem

12) para a primeira excursão oficial do
time blumenauense à Europa.

O time deixará de ser um

representante apenas de Blumenau. A

partir de hoje, na Europa, o time será
Santa Catarina e o Brasil no torneio que
vai comemoraro aniversário de 100 anos
do F.C. Lustenau, naÁustria, e ainda em
três amistosos na Suíça. E mesmo que
não volte de lá comum troféu, o Verdão,
deve voltar com os cofres recheados.

Farmácia

e-mail: melosilva@terra.com.br

11 Estréia - Pela primeira vez Gaspar
participará do Campeonato Catarinense de

Voleibol, nas categoriasMirim e Pré-Mirim
Masculino,A 1a etapa começa na sexta-feira
(15) e encerra no domingo (17). As disputas
acontecem na Universidade 'do Vale do

, Itajaí - Univali, em Itajaí. Formada por
jovens entre 14 e 15 anos, a equipe de
voleibol da Associação Desportiva de

Gaspar, que representa o município sob a

coordenação do Professor Charles Petry,
recebe o apoio da Fundação Municipal de
Esportes, que repassou à associação R$ 6
mil para custear os investimentos da

federação dos 25 atletas manterem os

treinamentos, alimentação e uniformes.

!li Melhor idade - Napróxima sexta-feira
(15) começa a fase municipal dos 9°
JIIDOS - Jogos de Integração dos Idosos.
A abertura oficial está marcada para as 8h
da manhã, no Centro de Divulgação
Ambiental e de Lazer da Bunge, onde
também acontecem as competições. Em
disputa estarão quatro modalidades: jogos
de mesa, atletismo, jogos de campo, e

concurso de dança. A competição é
destinada a maiores de 60 anos e garante
vaga à fase regional dos 9° JIIDOS, que
acontece em Pomerode, no mês de julho.

III Nova data - O início das aulas do

Projeto Tênis na Rua no bairro Sete de

Setembro, realizado pelo professor Mauro
Bitencourt, com patrocínio da Cyclus e

Restaurante Bunge Natureza, foi adiado
para dia 21 de junho. Na localidade Jardim
primavera o professor já está colhendo
frutos do projeto. Parabéns pelo trabalho.
O esporte e a sociedade agradecem. -

• Clássico - Em virtude dos Jogos Pan
Americanos que começam no dia 13 de

julh,. Vasco e Botafogo se enfrentam em

partida antecipada, amanhã (14), no

Maracanã. Vale a liderança do Brasileirão,
pois apenas o saldo de gols separa os times
Cariocas,

III O que disse
Levi Bini, Presidente do Tupi, na

ocasião do recebimento do repasse de R$
35 mil da Prefeitura ao clube gasparense.

uÉ muito oneroso fazer futebol no
Brasil. Os gasparenses deveriam

acompanharmais os trabalhos do Tupi, que
não só forma jogadores como cidadãos de
caráter".

•
•
•
•
•

I
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J-ORNAL METAS
Gaspar, quarta-feira 13 a sexta-feira 15 de junho de 2007 R$1,25

PATINAÇÃO DE VELOCIDADE

Primeira disputa
nos Jogos Pan
americanos: 1979

Assim como a

patinação artística, a

de velocidade (ou corridas de patins)
utiliza-se da invenção dos patins de

quatro rodas. Também se origina da

patinação em velocidade sobre o gelo.Os
modernos patins in-line, com quatros
rodas.alinhadas ao longo da planta do pé,
se assemelham aos patins sobre lâminas
de ferro para o gelo.

Praticada por homens e mulheres,
individualmente e por equipes
(revezamento), a patinação de velocidade
pode ser disputada em pistas ou circuitos
de rua. As distâncias percorridas variam
entre 200 metros e 50.000 metros,

incluindo a

maratona (42 Km)
nas competições de
rua. As provas também podem ser

contra o relógio.
Federação Internacíonal:

www.rollersports.org
Confederação Brasileira:

www.cbhp.com.br
Locais de Prova: Complexo Cidade

dos Esportes.

EQUIPE GASPARENSE VENCE CORRIDA' CAMINHOS DA FÉ '

' .. ;i.

Da esquerda pi direita:'os gasparenses vencedores Valmor (19), LUIS

A Equipe da Associação
Gasparense de Corredores de Rua

(Agecor) de Gaspar, reforçada por
alguns corredores blumenauenses foi

campeã da corrida de revezamento

"Caminhos da Fé", na categoria
veteranos, no último final de semana.

Três gasparenses: Luis César Cardoso,
Valmor da Conceição e Gilberto Conic

percorreram 125 quilômetros até o

Santuário de Madre Paulina, em Nova
Trento.

Os corredores passaram por diversas
cidades até a chegada consagrada no

Santuário. Da largada em Floripa,
passaram por São José, São Pedro de

Alcântara, Antônio Carlos, Angelina,
Major Gercino e São João Batista.

A equipe vencedora recebeu troféu
e premiação em dinheiro.

�Rodízlo de pizzas
.:sL Dominio a sexta-feira

Domingo tem mais
No próximo domingo (17) é a vez

de' Rafael Alves e mais oito

gasparenses da Agecor,- mostrarem
seus talentos nos 10 quilômetros da

1�. Corrida dos Correios, que
acontecerá em São José, na Grande

Florianópolis.
A largada será no Trapiche da

Beira Mar Norte.

www.jomalmetas.com.br

Mín. Máx.

Quarta
150 20°

Quinta
.12° 22°

Sexta
140 20°

Sábado
11° 22°

CALENDÁRIO LUNAR
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Farmácia
Compromisso com a saúda

Cheque pI 100 dias ou parcele no cartão em até 6 vezes.

_'-=--:=.:-- ..

Nebulizador I Inalador
Inalatec Plus Ne oni

R$ 109,90 avista
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